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S o m m a i r e
 

Les messagers, qui sont-ils ? 
 

  Messages sur les sciences modernes
- Télévision
- Internet
- Clonage
- L’âge véritable de l’humanité
- Théorie de l’évolution
- Théorie du “Big-Bang”

 

Messages sur : le Mariage - la Famille - le Divorce - l'Avortement
Mariage

- Ces couples qui sont proches de Moi dans leur vie de prières
- Sur les unions entre conjoints du même sexe 
- C’est moi, Jésus en lui, qui bénis votre mariage
- C’est par le Sacrement du Mariage que Dieu, Notre Père, veut l’union de l’homme et de la femme
- La famille qui prie unie ne sera pas séparée, elle maintiendra son union
-  Si vous n’élevez pas vos enfants dans la foi en Dieu le Père, le Fils et le Saint-Esprit, vous en serez responsables devant Moi
- Les problèmes de mariage conduisent souvent à la dépression
- Les parents doivent donner un bon exemple
- Faites des calins et aimez vos enfants

Sexualité

- Ces plaisirs physique ne sont destinés qu’au mariage et à l’amour pour donner des enfants
- Les moyens de conception “in vitro” ou d’utiliser les banques de sperme
- Seules les méthodes naturelles ...
- Si vous ne voulez pas être enceinte
- Ces pilules sont la cause de beaucoup d’immoralité
- Contraception naturelle

Divorce

- Jésus : La famille qui prie unie ne sera pas séparée, elle maintiendra son union, ceci sera Mon Don d’Amour
- La famille qui prie unie ne sera pas séparée, elle maintiendra son union, ceci sera Mon Don d’Amour
- Dieu a donné aux êtres humains l’intelligence et la faculté de réfléchir pour qu’ils s’en servent
- L’homme ou la femme qui ne peut pas vivre avec son conjoint et qui a recours au divorce en subira les conséquences
- Que d’enfants abandonnés, désemparés, par manque d’amour et de charité
- Il y aura des problèmes parfois dans toutes les relations maritales mais ceux-ci peuvent être résolus si vous demandez mon aide

Avortements

- Tous les avortements sont des péchés mortels et des abominations devant moi
- Vous continuez à commettre des péchés graves malgré vos lois blasphématoires en faveur de l’avortement.
- Vous n’avez pas le droit de choisir qui doit vivre et qui doit mourir
- Si votre corps a engendré le germe de Vie, vous n’avez pas le droit d’y mettre fin
- Personne n’a le droit de détruire une vie parce que la vie m’appartient
- Les mères sont devenues les assassins de leurs propres enfants

 

Messages sur la Providence
- Croire en la Providence - Recherchez d’abord les biens d’en-haut et le reste vous sera donné
- 10 % pour Mon Église et les aumônes - Je serai là pour vous aider - Ne vous inquiétez pas de vos besoins
- Demandez dans vos prières - Il y a un lien entre la diminution de la foi de votre peuple et la perte de vos emplois

Livret II

- Galaxie et vie extraterrestre
- Euthanasie
- Maladies génétiques
- Médicaments chimiques
- Pollution
- Puces électronique
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John Leary 
Il vit près de Rochester, New York (USA). Il est père et grand-père, dans sa 
soixantaine. Il a un directeur spirituel et un prêtre qui confirment qu’il est bien 
équilibré au plan émotionnel et qu’il est un Catholique Romain de bonne ré-
putation. Il a assisté à la messe et reçu la Sainte Communion à chaque jour 
depuis l’âge de �7 ans, sauf en cas de maladie. Il reçoit des messages de 
Jésus et de Marie depuis son voyage à Medjugorje en �993.
Site Web anglais : www.johnleary.com
 
Louise Starr Tomkiel 
Elle habite dans l’État de la Pennsylvanie aux États-Unis. Elle est Catholique 
Romaine, de bonne réputation et reçoit des messages et des visions venant du 
Ciel depuis �977. Dès l’instant où elle ressent qu’un message va lui être trans-
mis, Louise dit toujours : “S’il vous plaît, Jésus, couvrez-moi avec votre Très 
Précieux Sang” afin de s’assurer que l’origine en est bien divine. Elle fait partie 
d’un cénacle de prières et elle est guidée par un directeur spirituel depuis plus 
de �0 ans, en la personne d’un Oblat de Saint-François de Sales. 
Site Web anglais : http://www.giftstor.org/tomkiel04sec.html
 
Ned Dougherty
Les messages de Ned Dougherty n’ont pas été lus, révisés ou influencés et 
n’ont reçu aucun imprimatur d’une quelconque autorité religieuse. Les mes-
sages sont des révélations privées que M. Dougherty croit avoir été appelé à 
révéler aux lecteurs intéressés. Comme toujours avec des révélations privées, 
le lecteur doit user de discernement dans l’évaluation du contenu et de la vé-
racité des messages.
 
Maria Valtorta
Les visions de l'Italienne Maria Valtorta (�897-�96�) écrites de �944 à �950 sur 
le nouveau testament dont beaucoup de scènes dictées par Jésus lui même. 
on y trouve l’intégralité et la fidélité des véritables dialogues, ce qui nous per-
met de mieux connaître les personnalités des compagnons de Jésus.
 
Christopher 
C'est un homme marié, père de trois grand enfants et menuisier de métier.  
Il habite dans la région proche de Boston (USA). Les cadeaux du ciel ont com-
mencé le 3� octobre �004, alors qu’une photo de la lune qu’il avait photo-
graphiée, s’est avérée prophétique lors du développement. La révélation des 
messages ont débuté le �9 avril �005 (jour de l’élection à la papauté de Benoît 
XVI). Les messages qu’il reçoit sont inspirés et non entendus. Des visions ac-
compagnent parfois les messages. 
Il se rend régulièrement à la récitation du chapelet dans un groupe de prière. 
Depuis novembre �005, le Père Joseph McDermott, prêtre catholique, le guide 
et lui propose des exercices spirituels. Il prend connaissance des messages 
avant qu’ils ne soient distribués. 

Sainte Françoise Romaine
Fondatrice des Oblates (�384-�440)
Fille de Paolo de Bussi et de Giacobella de Roffredeschi, Françoise naquit à 
Rome au début de �384. Le �5 août �4�5, à Santa Maria Nuova, Françoise, 
pour neuf dames romaines, fonda l’association des oblates de Marie, rattachée 
aux bénédictins du Mont Olivet.

Jean 
Qui est Jean ? : Jean est français, le �3 décembre �996, il meurt d’une hémor-
ragie interne, il avait 43 ans. Par locutions intérieures, il adresse à ses parents 
des messages d’amour, d’espoir et de bonheur par lesquels il leur demande de 
prier pour les défunts. Pour en savoir plus, lire les livres “Jean, messager de la 
lumière” et “la communion des saints” (Éditions du Parvis)
 
Véronica
Véronica Lueken, la voyante de Bayside (USA), épouse et mère de cinq en-
fants, rendit son âme à Dieu le 3 août �995, à l’âge de 7� ans. Elle vivait dans 
un des faubourg de New York. L’histoire des apparitions célestes date de 
l’année �968, quand sainte Thérèse de l’Enfant Jésus, la Petite Fleur, com-
mença à lui apparaître et lui dicter des poèmes et autres écrits sacrés. 

Mère de la Lumière Perpétuelle
Depuis �994, ces messages de la Vierge Marie sont donnés sous le vocable de 
“Mère de la Lumière Perpétuelle” et certains messages de Jésus commencent 
par “Je suis le Pain, Je suis le Vin” Le récipiendaire de ces messages est marié 
depuis plus de 40 ans. Lui et sa femme ont 5 enfants et �4 petits-enfants et ils 
résident dans le Midwest des États-Unis. Les deux assistent à la messe quoti-
dienne, reçoivent les sacrements et se consacrent à la récitation du Rosaire sur 
une base journalière. Ils appartiennent à un groupe de prière qui se rassemble 
chaque mercredi pour prier le Rosaire. Le messager est guidé par deux direc-
teurs spirituels, l’un étant une religieuse et l’autre un prêtre. Les deux sont gra-
tifiés du charisme de discernement. Le messager désire demeurer anonyme.
 
Apparition de la Vierge à l’Escorial 
Espagne �980 - �00� - Humble femme de ménage, mère de sept enfants. Am-
paro acceptera de N.-Seigneur, les stigmates de la Passion pour qu’un tiers de 
l’humanité soit sauvé d’un cataclysme sans précèdent. Amparo Cuevas a été 
miraculeusement guérie à Lourdes d’un cancer en phase terminale en �979.
Les messages étaient reçus le premier samedi de chaque mois.
 
Père Melvin Doucette
Le Père Melvin Doucette, âgé de 63 ans, est né à l’Île-du-Prince-Édouard, au 
Canada. Il a été ordonné prêtre il y a 34 ans chez les Missionnaires d’Afrique, 
les Pères Blancs, et il y a travaillé pendant �9 ans. Il reçoit des locutions de-
puis trois ans et vit actuellement chez lui à Tignish, Île du Prince Édouard, au 
Canada.
 
Jean-Marc
Jésus donne depuis �987 de nombreux messages au français Jean-Marc, un 
laïc qui parcours la France et l'Europe pour témoigner.

Jennifer
C’est en avril �00� que Jennifer a commencé à entendre à répétition, les paro-
les : “Viens à moi” Il s’agissait d’une voix d’homme très douce. En juillet �00�, 
elle a demandé à la voix qui il était et ce qu’il voulait. Sa réponse fut : “Je suis 
Celui qui est venu pour remettre les péchés du monde”. En novembre �00�, 
Jésus lui a dit que le prêtre qui célébrait la messe était celui qui était choisi 
pour la guider. Elle a hésité longtemps avant d’agir, mais après quelques mois, 
elle a téléphoné à ce prêtre en lui répétant ce que Jésus lui avait dit. Le �7 
juillet �00�, elle a rencontré ce prêtre, le Père Joel Cycenas, qui lui a demandé 
d’écrire toutes les paroles qu’elle entendait. Elle a écrit pendant près d’un an et 
commençait à se sentir frustrée et croyait qu’elle devenait folle. En février �003, 
dans la prière, elle demanda un signe pour vraiment savoir si tout cela venait 
de Dieu. Le 3 mars �003, à �5 :00 h. Jésus lui a dit : “Je veux que tu écrives ce 
message pour le monde car tu es Mon instrument choisi. N’aie pas peur, car la 
peur ne vient pas de Moi, car Je t’ai préparée pour cette mission”. 

Fille du oui à Jésus
Elle est issue d’une famille catholique. Elle s’est mariée, a eu trois enfants. En 
�998, Marie, votre Mère, la couvre de sa maternelle présence en le lui mani-
festant par des odeurs de rose et de fleurs du jardin de son Cœur et cela, à 
plusieurs reprises. Elle apprend à vivre dans la Divine Volonté pour que tout 
son être puisse offrir des fruits d’amour à Dieu Trinitaire. Elle vit en Jésus, elle 
agit en Jésus, elle apprend à s’abandonner dans son Être. En janvier �00�, 
elle entend avec discernement la voix de Jésus et celle de sa Maman Marie 
à l’intérieur d’elle, et son ange à l’extérieur d’elle, qui lui parlent. C’est l’Esprit 
Saint qui la couvre de sa Présence. Elle reçoit des leçons d’amour de Marie qui 
lui montre à obéir à la Volonté de Dieu. Jésus lui demande d’écrire; elle obéit 
sans savoir où cela l’amènera. Tout est abandon dans la Divine Volonté. Tout 
en elle est habité du Dieu Trinitaire. 
Site officiel : http://www.lafilleajesus.org

Les messagers, qui sont-ils ?
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Messages  su r  l e s  s c i ences  modernes
 

Télévision
Message du Seigneur à John Leary (USA) - 11 août 2006

Jésus : “Mon peuple, il y a beaucoup de personnes qui passent des 
heures à se divertir par vos télévisions. 

Les nouvelles télévisions ne font qu’augmenter cette expérience. 

J’ai dit à mes fidèles de mettre une limite pour regarder la 
télévision afin que vous puissiez conserver du temps de 
prière pour moi. 

Plusieurs de ces émissions peuvent être des occasions de péchés par 
le langage et les vêtements provocateurs que les personnes portent. 

Il vaut mieux regarder de meilleurs émissions et moins de celles-là. 

Aussi, protégez vos enfants et petits-enfants de regarder des 
émissions démoniaques ou des émissions qui ne convien-
nent pas pour des jeunes téléspectateurs. 

En protégeant vos yeux et les leurs, et en limitant votre temps 
d’écoute, vous serez en contrôle au lieu que ce soit la télévision qui 
vous contrôle.”

Vous passez de si nombreuses heures dans une journée

 

Votre télévision ne contribuera pas  
à votre vie de prière. 

Message donné à Anna Marie (USA)  
une apôtre de l’Apostolat du Scapulaire Vert le 15 août 2006

Jésus : Bien-aimés enfants, vous passez de si nombreuses heures 
dans une journée à regarder votre télévision, pourquoi ? Votre télé-
vision ne contribuera pas à votre vie de prière. 

Votre vie de prière devrait être trempée dans une prière solennelle, 
dans des moments silencieux en contemplant l’amour de mon Père 
et le mien pour vous. 

Nous, la très Sainte Trinité, vous aimons tellement et nous ne désirons 
ardemment qu’élever vos esprits et vos cœurs vers le ciel. 

Ne voyez-vous pas comment vos familles ont désespérément  
besoin de prières? 

Vous devriez vous tourner vers votre Seigneur, car je suis la Misé-
ricorde. 

Ma miséricorde est grande et ne finit jamais. Ma miséricorde peut 
apporter joie et rires à vos journées. 

Tournez-vous simplement vers moi, tournez-vous vers mes bras  
affectueux et je vous prendrai dans mes bras, je vous réconforterai 
et je vous redonnerai vos rires. 

Alors, envahissez les ondes !

Internet
Message donné à JNSR (France) - 30 Avril 2005

Jésus : Je vous montre Ma Voie. Elle est dans Ma Parole, donnée et 
portée par les ondes d’Amour.

Ceux qui l’entendront, ceux qui la liront, ceux qui la transporteront 
partout, tous auront compris qu’aujourd’hui Dieu emploie tous les 
moyens de communication pour que s’accomplisse l’Évan-
gélisation du Monde.

Il n’y a plus d’orphelins, il n’y a plus d’ignorants. Du plus jeune au 
plus âgé, tous les enfants du monde doivent savoir qu’ils ont au Ciel 
un Père merveilleux qui les aime et qui veille sur chacun d’eux.

Il vous ouvre Ses bras, Il vous attend pour vous donner, dès ici-bas, 
le meilleur de Lui-même : Son Amour inépuisable qui se trouve en 
Son Fils Jésus Christ qui vous a donné Sa Vie sur Sa Croix d’Amour 
pour que celui qui croit en Lui ait Sa Vie en plénitude.

Dépêchez-vous, ne retardez pas la croissance de Mon information : 
c’est la petite graine de l’Amour-Joie que J’ai mise en chaque cœur. 
Devenez une terre fertile pour que cette petite graine pousse bien 
droite afin de donner beaucoup de fruits.

Je serai toujours avec vous tout au long de cette Évangélisation qui 
se fera comme aucune autre ne s’est faite à ce jour. Comme un im-
mense geyser, elle jaillira de partout. J’aime Mes enfants, de toutes 
races, de tous pays.

Personne ne résistera à l’Amour de Celui qui est Père, Fils et Esprit 
Saint. Vous serez tous appelés à Me suivre, car Je suis votre Dieu 
Unique et Vrai. Il vous sera plus facile d’ouvrir votre cœur à l’Amour 
que de suivre à la lettre une religion sans Amour.

J’ai d’abord choisi ceux qui M’entendent par les ondes. Je les guide 
jour et nuit. Ils sont unis à Ma Sainte Croix. Mon Esprit Saint veille 
sur eux car ils ont reçu le Don suprême de Mon Amour : Ma Sainte 
Croix et Ma Couronne d’Épines. Ils parlent sans contrainte, où qu’ils 
se trouvent. 

Ce n’est pas le courage que vous devez apprécier en eux, mais 
simplement la Foi qui déplace les montagnes et renverse l’orgueil 
jusqu’à le jeter à terre ; car la Sainte Humilité de Ma Douce Mère est 
en eux, c’est le grand Cadeau de Marie Très Sainte, Fille, Mère et 
Épouse de Dieu Trois fois Saint.

“Dieu emploie tous les 
moyens de communication 
pour que s’accomplisse 
l’Évangélisation du Monde.”
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A vous tous, les Bénis de Mon Père, si vous êtes prêts à aider votre 
Dieu dans cette grande et dernière phase de Mon Évangélisation 
mondiale, alors envahissez les ondes, faites-leur porter Ma Parole 
salvatrice.

Mobilisez partout les appareils de transmission du son et de 
l’image. Dieu ne doit plus rester inconnu.

C’est Moi qui vous ai donné la possibilité d’inventer tous ces 
instruments porteurs d’ondes et d’images, écrans de télé-
vision, cinéma, vidéo, radio, toute l’informatique, pour la 
bonne Cause.

Si vous réussissez à prendre cette forteresse, alors dites-vous que 
vous venez de combattre les mauvaises ondes qui ont saturé, jusqu’à 
présent, les cerveaux des jeunes et des moins jeunes, les gavant de 
ces ondes mauvaises et diaboliques qui n’ont fait que pervertir, par 
la violence et la pornographie, ce monde désœuvré.

Soyez fiers et heureux d’avoir été choisis pour combattre le 
MAL. Saint Michel et sa Victorieuse Armée vous accompa-
gnent dans cette mission.

Le Perfide connaissait avant vous la possibilité d’employer les ondes 
à son avantage.

En mettant à profit les ondes au Service de Dieu, vous tra-
vaillez pour la Gloire de Dieu et le Salut du Monde.

Alors vous ferez reculer jusqu’aux Abîmes l’Enfer qui veut se déver-
ser sur votre Terre. Et sur votre Terre, l’Enfer reculera comme un lâ-
che devant l’Armée Invincible du Christ Jésus, de MARIE Très Sainte 
et de Saint Michel Archange.

Brandissez la Bannière des Deux Saints Cœurs Unis portant la Sainte 
Croix et dites, très fort, ces Paroles : “Par le Signe de la Croix, nous 
vaincrons”, car ce combat est celui de Dieu et de la Bienheureuse 
Vierge MARIE. Ce combat est aussi celui des enfants de Dieu contre 
le MAL.

Tous unis derrière la Sainte Croix de votre Sauveur.

Votre Seigneur Jésus Christ.

C’est donc par vos ordinateurs que Je m’exprime

Message donné à Micheline Choquette par Jésus - 19 déc. 2003

Ma fille chérie, les inspirations que Je donne à mes choisis sont le 
moyen moderne d’atteindre mes enfants rebelles à l’Église.

Par le truchement des ondes, ces messages sont envoyés 
à travers le monde et ceux qui en bénéficient sont choisis 
de Moi Tantôt, c’est par curiosité qu’ils lisent ces messages 
dans lesquels Je fais passer ma volonté qu’ils se doivent de 
suivre et d’appliquer dans leurs vies pour être heureux.

Sans ces messages beaucoup de mes enfants ne sauraient même 
pas que J’existe; la lumière ne pourrait pas circuler aussi vite et les 
révoltés contre l’Église n’y auraient pas accès.

Mais venant d’un simple laïque, certains réfléchissent au message 
que Je leur envoie et bien souvent ils se laissent toucher. C’est donc 
par vos ordinateurs que Je m’exprime.

Sans présomption de ma part, Je suis certain que cet instru-
ment demeure un excellent outil entre les mains de ceux qui 
s’en servent pour le bien de l’humanité. 

Il est cependant un instrument très dangereux entre les 
mains des enfants et des adolescents qui s’en servent dans 
un but dévastateur.

Moi, Jésus, Je suis en faveur d’un meilleur contrôle de la part des 
gouvernements et des lois plus sévères devraient sévir. Aux respon-
sables de chaque pays d’accueillir ce discernement et de le mettre 
en pratique car ma société s’en va vers une d’échéance comme il n’y 
en a jamais existé une sur la terre.

Jusqu’à présent les gens qui vivent sur cette terre ne pou-
vaient communiquer aussi vite entre eux et acquérir des 
connaissances souvent dévastatrices.

Que ce soit au point de vue sexuel ou pour fabriquer des armes de 
destruction massive tout peut se retrouver sur cet instrument qui est 
entre vos mains.

C’est pourquoi les dangers de destruction sont si proches de vous.

Vous qui vivez dans des pays ou la guerre n’a pas encore 
frappé ne croyez pas que vous êtes à l’abri. Un dictateur est 
vite mis en place pour changer l’avenir d’un pays.

Vos gouvernements ne sont pas plus prévoyants que ceux d’autres 
pays qui ont été amenés à la ruine.

Vos jeunes qui baignent dans la facilité seront-ils assez pré-
voyants pour éviter la contamination qui pourrait venir des 
autres pays d’où les intégristes pourraient prendre le pouvoir.

Tout cela pour vous dire qu’il faut beaucoup de prières et c’est par 
mes choisis que Je peux m’adresser à la population qui ne fréquente 
plus les lieux saints ou qui ne veut plus rien savoir de mon Église.

Vous êtes mes porteurs d’Évangiles vous tous qui M’êtes restés fidè-
les et qui écoutez ce que J’ai à dire à mes enfants de par le monde. 
Même dans les lieux les plus reculés, portez ma parole et priez afin 
de rester fidèles aux messages et aux enseignements transmis par 
Moi et par mon Église. (...)

Amen que tout s’accomplisse selon la volonté du Père qui est dans 
les cieux.

Jésus

“C’est Moi qui vous ai donné  
la possibilité d’inventer tous  
ces instruments porteurs d’ondes 
et d’images, écrans de télévision, 
cinéma, vidéo, radio, toute 
l’informatique, pour la bonne 
Cause.”

“Je suis certain que cet instrument 
demeure un excellent outil entre les 
mains de ceux qui s’en servent pour 
le bien de l’humanité. 
Il est cependant un instrument très 
dangereux entre les mains des 
enfants et des adolescents qui s’en 
servent dans un but dévastateur.”
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“En changeant les plantes et 
les animaux par le clonage et la 
recherche sur des cellules souches 
embryonnaires, vous violez la nature 
et Mon plan pour les choses. ” 

Clonage
Message du Seigneur à John Leary (USA) - Le 24 juillet 2005

Jésus : “Mon peuple, lorsque vous regardez Ma création, tout ce que 
vous voyez c’est la beauté et la perfection. 

Regardez le corps humain et comment chaque partie des fonctions 
de votre corps sont belles. 

Regardez la beauté et la nature balancée dans les plantes et les 
animaux. 

Regardez l’ordre et la splendeur des étoiles et des planètes. 

Même dans les atomes et les électrons de chaque molécule, vous 
retrouvez l’ordre et la beauté. 

Lorsque vous prenez toute la création dans tous ses aspects, vous 
réalisez que seul Dieu peut faire parfaitement les choses. 

Cependant, l’homme dans son orgueil et son arrogance pen-
se qu’il peut améliorer Ma perfection en manipulant les ADN 
et en faisant des hybrides sans semence. 

En changeant les plantes et les animaux par le clonage et 
la recherche sur des cellules souches embryonnaires, vous 
violez la nature et Mon plan pour les choses. 

Restez avec la création comme vous la trouvez parce que tout ce 
que l’homme fait est imparfait et échouera éventuellement.”

 

L’âge véritable de l’humanité
Messages donné à Luisa Piccarreta - 29 janvier 1919

Jésus s’exprime en ces termes :

«Fille bien-aimée, Je veux te faire connaître l’ordre de ma Providen-
ce. 

A chaque cours de deux mille ans, J’ai renouvelé le monde.

Après les premiers deux mille ans Je l’ai renouvelé avec le 
Déluge.

Après les deuxièmes deux mille ans, les bons et les saints 
eux-mêmes ont vécu des fruits de mon Humanité, et par mo-
ments ils ont bénéficié aussi de la jouissance de ma Divinité. 

Maintenant nous sommes rendus à la fin des troisièmes deux 
mille ans et il y aura un troisième renouvellement, Voilà le 
pourquoi de toute cette confusion. 

C’est par cette confusion que le troisième renouvellement 
se prépare. 

Au cours de la deuxième période J’ai manifesté ce que mon Huma-
nité opérait et souffrait, mais très peu vous a été dévoilé au sujet de 
l’action de ma Divinité.

Maintenant, dans le troisième renouvellement, après que la terre sera 
purgée, et que la majorité de la génération présente sera détruite, Je 
serai encore plus généreux envers mes créatures humaines. 

J’accomplirai le renouvellement en manifestant ce que ma Divinité 
faisait dans mon Humanité, comment agissait mon Divin Vouloir avec 
mon Vouloir humain, comment tout en Moi demeurait lié, comment 
tout était fait et refait par Moi, comment même la dernière pensée de 
la dernière créature était refaite et scellée par mon Divin Vouloir.

Message de 1925

Jésus à l’Humanité : Mes fils bien-aimés, Je viens parmi vous pour 
demeurer avec vous, uni à vous, vivant avec vous dans une seule 
Volonté.

Sachez que mon Amour pour vous est si grand que Je mettrai de cité 
votre vie passée, vos fautes passées, tous vos malheurs passés. 

Ces choses seront enterrées dans la mer de mon Amour, et comme 
brûlées, afin qu’ensemble nous puissions commencer une nouvelle 
vie, entièrement fondée sur ma Volonté.

Oh ! Que de soupirs, que de gémissements, que de larmes de ma 
part, parce que Je veux que mes enfants chéris demeurent avec 
Moi, en vivant dans ma Volonté ! 

Voilà six mille ans que dans ma sainte Humanité Je soupire 
et Je pleure amèrement parce que Je veux, Je réclame, que 
mes enfants soient autour de moi, de façon à les rendre 
saints et heureux.

Si vous me donnez votre volonté, tout va être réglé. Je serai heureux, 
et vous serez heureux. 

Je ne désire rien d’autre, mais que ma Volonté s’établisse en vous.

Le Ciel et la terre vous souriront. Veuillez donc m’écouter, mes chers 
enfants.

Je vous prie de lire ces pages avec attention. C’est Moi qui les place 
devant vous. 

Si vous les lisez, vous sentirez le besoin de vivre dans ma Volonté. 

Lorsque vous lirez, Je me placerai près de vous. 

Je vous toucherai l’esprit et le cœurs afin que vous compreniez ces 
choses, et vous vous décidiez à accueillir en vous le don de mon 
«Fiat» divin. 

Corato, �9�5.

Les trois textes qui suivent confirment les précédents et se confir-
ment les uns les autres. ce sont des dialogues qui ont eu lieu entre 
Luisa et Jésus,

Luisa dit : Jésus, mon Bien-aimé, ce Règne dont Tu me parles, 
quand est-ce qu’il va venir ?

“Voilà six mille ans que dans  
ma sainte Humanité Je soupire  
et Je pleure amèrement parce 
que Je veux, Je réclame, que mes 
enfants soient autour de moi, de 
façon à les rendre saints et heureux.”
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Jésus à Luisa Piccarreta : Ma fille, pour l’avènement de la Rédemp-
tion il a fallu quatre mille ans, car le peuple qui priait et soupirait pour 
la venue du Rédempteur promis était le plus petit, vraiment très petit 
en nombre.

Mais les âmes qui maintenant appartiennent à mon église forment 
plusieurs peuples, et leur nombre est bien supérieur, oh! oui, bien 
supérieur à celui d’autrefois. 

Donc le nombre raccourcira le temps. (�6 mai �9�8).

Jésus à Luisa Piccarreta : Pour ce Règne tout est préparé. Tout est 
prêt. Pour que l’homme en prenne possession il ne reste qu’à ouvrir 
les portes et à le faire connaître. 

Lorsque Je suis venu sur la terre pour racheter l’homme, de Moi on 
a dit que Je serais salut et perte pour beaucoup. Maintenant on dira 
la même chose au sujet du Divin Vouloir. 

Mon Vouloir sera pour beaucoup la cause d’une grande sainteté, car 
mon Vouloir est absolument saint, mais pour bien d’autres il sera la 
pierre d’achoppement qui causera leur chute. Donc, sois vigilante. 

Que ton regard soit constamment fixé sur mon Divin Vouloir. 

En vivant dans ma Volonté tu te retrouveras avec la plénitude de la 
grâce.

 

Théorie de l'évolution
Les animaux sont tels qu’ils étaient. Ils témoi-
gnent de la toute-puissance de Dieu par la 
variété des espèces, mais ils n’ont pas évolué.
Extrait d’un message de Jésus à Maria Valtorta (en �950)

(page �75 du livre “à l’aube d’une ère nouvelle” en vente aux  
Éditions du Parvis)

(c’est Jésus qui parle)

(...) Comment ceux qui veulent expliquer la création et la vie par  
l’ auto genèse et la poly genèse, peuvent-ils nier que le Tout-Puis-
sant puisse faire moins que ce qu’il a pu créer au commencement, 
où il n’y avait pas même la matière, mais seulement le néant, et  
ensuite seulement des choses limitées et imparfaites ?

Est-ce logique, purement logique et raisonnable, que l’on admette le 
miracle du chaos qui s’ordonne par lui-même et engendre la cellule, 
et que la cellule évolue en espèces et chaque espèce en espèces de 
plus en plus perfectionnées et nombreuses, tandis qu’on décide que 
Dieu n’a pas pu faire de lui-même la Création ?

Est-il logique et raisonnable de soutenir l’évolution de l’espèce, d’une 
espèce donnée jusqu’ à la forme animale la plus parfaite, douée de 
la parole et de la raison, alors qu’on est à même de constater - ce 
qui concerne ces deux facultés - que depuis des millénaires que les 
animaux vivent avec l’homme, aucun animal n’ai jamais acquis ni la 
parole ni la raison ?

Tout animal est tel qu’il a été fait, depuis des millénaires.

Il y a bien eu diminution ou augmentation structurelle des 
dimensions, croisements avec apparition de races nouvel-
les, hybridations.

Mais malgré l’écoulement des siècles et des millénaires, l’on ne voit 
jamais le taureau cesser d’être taureau, le lion cesser d’être lion, ni 
le chien cesser d’être chien, lui qui vit avec l’homme depuis des siè-
cles. Pas plus qu’on ne voit les singes, au cours des millénai-
res et malgré leurs contacts avec l’homme - dont ils peuvent 
certes imiter certains gestes, mais dont ils ne peuvent pas 

apprendre la parole, devenir hommes, même pas du point de 
vue animal.

Ce sont les créatures inférieures elles-mêmes qui démentent, par 
l’évidence des faits, les élucubrations des tenants de la science  
purement rationnelle.

Les animaux sont tels qu’ils étaient. Ils témoignent de la 
toute-puissance de Dieu par la variété des espèces, mais ils 
n’ont pas évolué.

Ils sont demeurés tels qu’ils étaient, avec leurs instincts, leurs lois 
naturelles, leurs aptitudes particulières, qui ne sont pas inutiles, 
même si parfois elles peuvent le paraître.

Dieu ne fait pas d’œuvres inutiles ni totalement nuisibles. Même le 

venin du serpent est utile et a sa raison d’ être. (...)

 

Jésus s’adresse à tous les milieux  
scientifiques du Monde

Message donné à Jean-Marc - France, 2 août 1990

En ce jour, Moi, Votre Père Créateur de tout l’Univers, Je M’adresse 
directement à tous les milieux scientifiques du Monde, à tous ceux 
de Mes enfants qui ont consacré leur vie à la science des hommes. 
Sachez, vous tous Mes enfants, vous tous qui vous croyez savants 
au véritable sens du terme, sachez que la connaissance de l’homme 
est bien limitée et ténébreuse face à la Création infinie de Dieu et à 
ses Lois et Commandements qui régissent tout.

Mes enfants, ouvrez bien vos yeux sur la réalité des choses. Vous 
prétendez tout connaître et tout savoir, mais qu’êtes-vous face à 
Mon Infinité! Vous n’êtes qu’un infime grain de poussière qui prétend 
tout connaître ! Retrouvez l’humilité, enfants du monde, car c’est par 
votre orgueil que vous vous perdrez.

Toutes vos connaissances et lois actuelles sont basées sur des  
sables mouvants, sur des illusions totales puisque toute votre soi-
disant “science humaine” a tout basé sur la négation de Dieu, Moi, 
Votre Père et Votre Créateur.

Si vous voulez tout comprendre en niant Mon Existence, non seule-
ment votre compréhension ne pourra qu’être enténébrée, mais en-
core vous ne trouverez jamais la Vérité.

Sachez, vous tous: savants, docteurs et scientifiques, que tout 
a été créé par Dieu et que rien ne peut exister sans Dieu.

Sachez, une fois de plus, que l’homme ne vient pas de l’animal, 
mais que chaque élément de Ma Création a été créé séparément et 

“Je ne cesse pas d’aider les hommes 
et Je ne prête pas attention si ils sont 
bons ou mauvais, noirs ou blancs, 
Je ne fais pas attention si ils ont 
une autre religion : tous sont mes 
créatures ! Essayez de comprendre 
ce message et mettez le en pratique : 
Je retourne vers le Père, mais Jésus 
l’Eucharistie restera ici avec vous”
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chacun pour une fonction bien précise. Vos théories de l’évolution 
humaine sont donc totalement faussées et vos prétentions scientifi-
ques vous montent à la tête.

Voyez et croyez! Voyez les merveilles de Ma Création, analy-
sez la perfection dans Mes Créatures et, si vous avez un peu 
de logique, simple et pure, vous ne pourrez douter que seul 
Dieu a pu crée une telle merveille.

Ouvrez votre cœur, Mes enfants, car il est dur comme la pierre. Ne 
faites plus souffrir Ma Création par vos expériences qui ne mènent 
à rien, si ce n’est à accroître votre soif de puissance et votre orgueil, 
qui veut s’étendre au-delà de la terre.

A quoi bon sonder l’Espace entier si vous ne connaissez pas les 
mystères et les merveilles que Dieu a déposés dans votre cœur !

A quoi vous mènent toutes vos recherches si ce n’est à détruire 
l’Œuvre de Dieu! Votre curiosité aiguisée vous a conduits à écouter 
les voix trompeuses du serpent qui est à l’œuvre plus que jamais et 
qui vous a fait mordre, une fois de plus, dans le fruit défendu, celui 
de la fausse connaissance.

Ouvrez les yeux, Mes enfants, et comprenez qu’une vie sans 
Dieu est une vie perdue, une vie vouée à l’échec, une vie dans les  
ténèbres et promise à l’éternelle souffrance. Il est temps et plus que 
grand-temps d’ouvrir les yeux et de retrouver la bonne direction.

Ne cherchez plus sans cesse à expérimenter le pourquoi et le com-
ment des choses, mais cherchez à Me connaître et à M’aimer et 
vous découvrirez la véritable science, la seule science, celle qui vient 
de Dieu, celle qui est de toute Éternité.

Sachez que vous tous, qui, par vos fausses connaissances, 
avez détourné Mes enfants de la bonne voie, vous êtes gran-
dement responsables et que pour cela aussi vous serez du-
rement jugés et châtiés si vous ne changez pas de voie, si 
vous ne vous convertissez pas, si vous n’implorez pas Mon 
Pardon de Rédempteur. 

Tous les crimes que vous avez commis ou dont vous êtes l’origine 
ou la cause, tous ces crimes sont inscrits en «lettres noires», inalté-
rables, sur votre âme et, de cela aussi, il faudra rendre compte au 
Tribunal de Dieu.

Je M’adresse spécialement à vous, Médecins du monde, vous qui 
avez reçu de Dieu la merveilleuse mission de soigner, soulager et 
guérir les maux et maladies de votre prochain. 

C’est une noble mission pour qui en respecte les conditions de Dieu, 
soit: I’Amour du prochain et le respect de la vie. Mais combien êtes-
vous qui transgressez Mes Commandements et qui, sans pitié, mas-
sacrez les innocents dans le ventre de leur mère; vous rendez-vous 
bien compte que vous êtes de grands criminels ?

Tremblez, tremblez d’effroi, car si vous ne vous repentez pas et ne 
changez pas de voie, la colère de Dieu va bientôt s’abattre sur vous 
tous et sur vos sociétés mauvaises, et vous ne pourrez plus rien si 
ce n’est regretter amèrement vos crimes.

Que ce message vous permette d’ouvrir vos yeux et votre cœur, et 
ne vous laisse plus indifférents face à la souffrance humaine. Sachez 
que votre Père vous aime, que Jésus-Christ vous aime et attend 
avec impatience que vous veniez à Lui pour vous faire pardonner, car 
Il est toute Miséricorde comme Je suis source de toute Miséricorde.

Mes enfants, répondez à l’Appel de Votre Père et convertissez-vous 
avant l’échéance inéluctable des châtiments.

Théories du “big bang”
Message du Seigneur à John Leary (USA) - 6 octobre 2005

(...) “Mon peuple, les investigations, faites par l’homme, de la terre 
et des étoiles du firmament, ont montré comment spectaculaire est 
Ma création. Les jeunes enfants sont fascinés par la beauté et l’ordre 
de l’univers. 

Plusieurs scientifiques et professeurs, ne sont pas d’accord avec  
les enseignements de la création selon les Écritures et vos théories 
du “big bang”. 

L’ordre, comme les étoiles, les planètes et les lunes, ne vien-
nent pas du chaos, mais du Créateur. 

Plusieurs autres théories de l’homme n’ont pas été prouvées par la 
science, mais sont encore enseignées comme étant un fait, au lieu 
des théories qui ne sont pas prouvées. 

Je suis la Cause Première de toute chose, même des structures de 
tous les atomes et molécules de la nature. 

Soyez bienveillants envers votre Créateur et remerciez-Moi pour  
votre propre existence sur cette magnifique terre.”

 

A l’origine de l’univers

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 14 juillet 2005

Jésus : “Mon peuple, l’homme est curieux concernant les choses de 
l’espace et vous êtes continuellement à la recherche de nouvelles 
informations pour savoir comment cet univers s’est fait. 

Vos savants continuent de croire qu’une grosse explosion 
au hasard est à l’origine de l’univers. Mon récit de la créa-
tion dans la Genèse est très explicite et ordonné, mais vos 
scientifiques ont de la difficulté à croire que J’ai tout créé 
dans l’ordre. 

L’ordre ne vient pas du chaos …

vous voyez votre propre système solaire de planètes et de lunes. 

Toute Ma création est parfaite dans chaque détail, et l’homme ne 
peut pas en comprendre la véritable perfection. 

Lors du jugement, vous comprendrez alors vraiment Ma perfection, 
mais sachez que Mes chemins sont plus grands que vos chemins. 

“Vos savants continuent de 
croire qu’une grosse explosion 
au hasard est à l’origine de 
l’univers. Mon récit de la 
création dans la Genèse est 
très explicite et ordonné, mais 
vos scientifiques ont de la 
difficulté à croire que J’ai tout 
créé dans l’ordre. ”
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Galaxie et vie extraterrestre
Messages de Jésus à JNSR (France) - 20 Août 2004

JNSR : “Seigneur, je ne Te demande que ma paix car pour moi 
c’est essentiel de me trouver en paix devant Toi, devant chacun se 
trouvant sur ma route. Mais chercher en ce monde la paix en soi 
c’est déjà très dur. Veux-Tu Seigneur me parler ? Je T’écoute.”

Jésus : Je cherche des cœurs à l’écoute de Ma Parole.Je ne peux 
leur parler dans le tumulte.

Les pensées de l’homme sont comme la flamme vacillante des bou-
gies qui brûlent sous le vent, on les voit de ci, de là et leur lumière est 
presqu’absente ; parfois elles s’éteignent complètement. (...)

“Il y a des multitudes de galaxies. Comme la Terre, toutes les 
planètes sont habitées par des êtres vivants, tous à l’Image 
de Dieu.

Seule la Terre est une terre d’expérience pour démontrer 
que Seul Dieu est Bon et que, sans Sa Puissance et Son 
Amour, les êtres sont voués à disparaître, eux-mêmes étant 
capables de se détruire.

Alors, tous verront Dieu et comme Il mérite d’être adoré, aimé et 
glorifié.

Après l’expérience de la Terre, le Règne d’Amour est pour tout l’Univers.

Sur cette Terre, celui qui croit n’avoir plus qu’a attendre, assis, que 
tout cela arrive, il se trompe : vous êtes tous des acteurs. Dieu, Seul, 
peut orchestrer chacun et vous êtes tous en activité jusqu’à la fin.

Le Seigneur.

 

Message au Père Melvin Doucette (Canada) - Le 28 juillet 2005

Durant ma demi-heure de prière ce matin, Jésus m’a parlé en ces 
termes de la grande puissance de Dieu :

“Melvin, mon ami, je t’aime.

Dans le credo tu dis Je crois en Dieu, le Père tout-puissant.

Le Père a une puissance infinie et s’en est servie pour créer l’univers 
entier.

Les scientifiques commencent à peine à comprendre l’éten-
due et la complexité de l’univers. Seul le Père pouvait créer 
des planètes et des étoiles si colossales.

Une puissance plus grande encore est manifestée dans la créa-
tion de l’univers microscopique : les particules y sont si petites 
qu’on ne peut les voir à l’œil nu; elles forment un monde tout 
nouveau d’atomes et d’éléments sous-atomiques.

Toutes ces choses sont si bien ordonnées qu’elles en confon-
dent l’esprit.

Ce qui est frappant aussi dans l’univers, c’est le mouvement bien 
réglé des planètes, des étoiles et des lunes. Tu n’as qu’à regarder la 
terre et sa lune : la lune tourne autour de la terre depuis des millions 
d’années, à la même vitesse et selon le même orbite mois après 
mois; la terre tourne sur son axe à chaque période de �4 heures, et 
les saisons se succèdent avec la régularité d’une horloge.

Le soleil remplit fidèlement son importante fonction : il répand conti-
nuellement sa lumière, et la terre en tournant produit le jour et la nuit.

Seule une grande puissance intelligente peut faire tout cela 
et le maintenir en mouvement.

Mais ce que Dieu le Père a fait de plus grand dans la création, ce 
sont les êtres humains. À vrai dire, il a créé toutes choses dans l’uni-
vers par amour pour toi et pour tous les hommes et toutes les fem-
mes vivant sur terre.

Devant tant de merveilles qui vous entourent, quelle raison auriez-
vous de ne pas aimer le Père?

En vérité, vous devez l’aimer et l’adorer pour le grand amour qu’il 
vous manifeste.

Vénérez-le chaque jour et rassemblez-vous chaque dimanche pour 
lui rendre un culte et une adoration solennels.

Ayez un cœur reconnaissant pour tout ce que le Père vous a donné. 
Je vous aime.”

 

l’Euthanasie
Message donné au Père Melvin Doucette - Le 14 juin 2006

Ma demi-heure de prière matinale s’est passée en compagnie de 
Jésus, qui a dit ceci :

Melvin, mon ami, je t’aime. Je vous embrasse tous, mes frères et 
mes sœurs. C’est pour vous tous que je suis né et que j’ai vécu sur la 
terre comme un humain tel que vous. Ma mort sur la croix avait pour 
but de vous racheter et de vous montrer mon amour.

J’ai dit aux apôtres, et c’est écrit dans la Bible, que je suis la vie.  
Et la vie m’appartient. Ceux qui me suivent ont la vie en abondance. 
Je vous exhorte tous à respecter la vie à partir du moment de la 
conception jusqu’à celui de la mort naturelle.

Aujourd’hui, beaucoup de sociétés ne respectent pas la vie. 
Mon vicaire, le Pape, a accusé la société moderne d’obéir à 
une culture de mort.

Cette mentalité est loin de moi, qui suis en faveur de la culture de la vie.

Nul parmi ceux qui me suivent ne peut être pour l’avorte-
ment et l’euthanasie, qu’on appelle parfois “meurtre par 
compassion”.

Il est totalement interdit d’utiliser des enfants à naître pour 
des expériences scientifiques.

Dans certains milieux, on accepte de tuer des fœtus pour obtenir 
des cellules souches ou pour trouver un traitement à des maladies.

Ces gestes vont tout à fait à l’encontre des commandements que 
vous a donnés mon Père du ciel. Il est écrit : “Tu ne tueras pas.”

Provoquer la mort d’un enfant à naître, c’est un meurtre et 
c’est un péché grave.

“Nul n’a le droit de tuer la personne 
handicapée, le malade en phase terminale, 
le vieillard ou celui qui est dans le 
coma. Donner une injection mortelle 
à ces personnes est un crime contre 
l’humanité. (...) Rappelez-vous que toute 
vie m’appartient et que moi seul ai la 
prérogative de décider du sort d’une vie.” 
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Et pourtant aujourd’hui, dans le monde, des millions d’enfants à 
naître sont tués chaque année. Priez afin que cesse le meurtre des 
innocents.

L’euthanasie est maintenant permise dans certains pays,  
et cela aussi est un péché grave.

Nul n’a le droit de tuer la personne handicapée, le malade en phase 
terminale, le vieillard ou celui qui est dans le coma. Donner une injec-
tion mortelle à ces personnes est un crime contre l’humanité.

L’être humain créé par le Père n’est-il pas plus important que la  
qualité de la vie?

Rappelez-vous que toute vie m’appartient et que moi seul ai 
la prérogative de décider du sort d’une vie.

Aucun être humain n’a la liberté de choisir si une personne doit vivre 
ou mourir. Respectez, par conséquent, la vie de chaque personne, et 
je vous bénirai. Je suis le Seigneur de la vie. Honorez la vie à toutes 
ses étapes et vous serez mon ami. Je vous aime.”

 

L’euthanasie n’est pas la réponse

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 13 octobre 2005.

Mon peuple, plusieurs se sont alarmés sur ce que certains craignent 
avoir été de l’euthanasie dans un hôpital sans électricité et les me-
naces par les gangs et les violeurs potentiels. 

Bien qu’il y ait des lois pour protéger les personnes contre les meur-
tres par compassion, dans des conditions extrêmes, des médecins 
et des infirmières ont commis quelques erreurs graves en abusant 
de leur médicaments pour tuer. Certains ont plaidé pour le confort 
dans les derniers jours d’une personne mourante, mais votre société 
ne peut pas laisser le personnel de l’hôpital choisir qui doit mourir 
et qui doit vivre. 

C’est une décision difficile que de retirer un support à la vie à des pa-
tients mourants, mais l’euthanasie n’est pas la réponse parce 
que la nature devrait suivre son cours sans que des poisons 
soient utilisés.”

 

C’est Moi le maître de la vie

Message donné à Micheline Choquette par Jésus

Dimanche le 29 février 2004

Que ma paix soit sur toi et sur tous mes enfants qui liront ces lignes. 
J’ai cherché des coeurs purs pour porter ma parole dans le mon-
de mais ils se font rares et Je dois Me contenter de personnes qui 
ont encore besoin de purifications. C’est ainsi que de temps en 
temps Je dois intervenir pour corriger certaines erreurs qui 
se glissent dans les messages que Je veux que vous portiez 
à travers le monde.

Tous mes enfants sont à l’affût de ce que mes prophètes des der-
niers temps vous apportent, mais Moi, Je vous dis de rester pru-
dents et de demander la grâce du discernement.

C’est dans la prière que vous trouverez les réponses, consultez 
ma parole qui restera toujours la meilleure référence pour connaî-
tre la vérité. Voyez, ils sont si fragiles mes amis les prophètes et 
bien souvent ils subissent l’influence de ce qu’ils entendent dire des 
gens du monde. Mes prophètes doivent toujours être prudents et 
doivent aussi suivre les conseils d’un directeur spirituel aguerri qui 
saura déceler dans les messages la venue de certaines influences 
négatives.

Mes chers petits, comme Je comprends votre anxiété face à toutes 
les controverses que vous devez affronter. Moi, aussi de mon vivant 
sur la terre, Je fus en butte à toutes sortes de théories diffamatoires 
qui voulaient Me réduire et ne faire de Moi qu’un petit prophète alors 
que J’avais les paroles de la vie éternelle.

En mon temps aussi les diseurs de bonne aventure et les sorciers de 
toutes sortes exerçaient leurs influences sur le monde.

En mon temps, les hommes étaient aussi sans pitié pour ceux qui 
jugeaient que leurs vies avaient besoin d’être améliorées.

Ne restez pas troublés lorsque l’on dit toutes sortes de chose 
qui vont à l’encontre de vos croyances que l’on dit trop conser-
vatrices. Il n’y a rien de trop conservateur dans mes enseigne-
ments car ce sont eux qui conduisent à la vie éternelle.

Fuyez tous ces prometteurs de vie aisée et sans contradiction, ceux 
qui vous promettent qu’en suivant leurs idées libératrices vous ga-
gnerez la paix.

Ceci est faux, car la paix et le bonheur ne se trouve qu’en Moi qui 
suis le chemin, la vérité et la vie.

On parle présentement d’euthanasie et l’on glorifie certain 
film qui prône le suicide assisté.

Mes enfants, c’est Moi le maître de la vie et c’est Moi qui dois dé-
terminer si une personne est prête à quitter votre monde pour un 
monde meilleur.

Qui vous dit que ces souffrances ne sont pas nécessaires 
pour cette personne afin de pouvoir venir partager avec Moi 
un bonheur qui ne se terminera jamais?

Donc mes enfants, continuez à propager le respect de la vie 
et ne décidez pas pour Moi du but final d’une personne.

Je vous aime et Je ne laisserai jamais subir à mes enfants des 
souffrances inutiles, tout est pour votre plus grand bien.

Ce bien que vous partagerez avec Moi pour l’éternité et c’est ce que 
mes prophètes, si imparfaits qu’ils soient, essaient de vous trans-
mettre en vous recommandant de Me suivre.

Soyez en paix et ne vous laissez pas prendre aux pièges du malin 
qui vous propose la facilité et qui vous encourage à vous détourner 
de mon Église, la vraie qui vous propose ces chemins de vie qui 
viennent de Moi.

Amen Je vous le dis, le bonheur éternel est dépendant des choix que 
vous faites dès maintenant.

Jésus

“Ne restez pas troublés lorsque 
l’on dit toutes sortes de chose 
qui vont à l’encontre de vos 
croyances que l’on dit trop 
conservatrices. Il n’y a rien de 
trop conservateur dans mes 
enseignements car ce sont eux 
qui conduisent à la vie éternelle. ”
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Maladies génétiques
Grâce aux révélations de «Jean, messager de la lumière» nous 
savons de quelle façon guérir les maladies génétiques

Extrait du livre «Jean, messager de la lumière, la communion 
des saints» (Éditions du Parvis). Qui est Jean ? : Le 13 décembre 
1996, Jean meurt d’une hémorragie interne, il avait 43 ans.  
Par locutions intérieures, il adresse à ses parents des messages 
d’amour, d’espoir et de bonheur par lesquels il leur demande  
de prier pour les défunts.

“Ces maladies génétiques proviennent de l’ar-
bre généalogique dont l’ancêtre est parfois très 
éloigné de la génération actuelle”
Chapitre 7.4

Il est surprenant d’entendre dire que les lois de Dieu de l’Ancien Testa-
ment sont dépassées. Pourtant elles restent toujours les mêmes. C’est 
l’homme qui les transforme. Vos péchés, eux, n’ont pas changé.

Vous devez réparer les fautes de vos ancêtres ; la prière et 
les messes offertes aux intentions de vos défunts seront  
efficaces.

Beaucoup sont oubliés dans le purgatoire car presque per-
sonne ne prie pour les défunts qui croupissent depuis plu-
sieurs siècles. C’est triste pour eux, car souvent ils n’ont plus de 
famille; et si la famille est présente, c’est encore plus douloureux.

Ces oubliés, souvent, peuvent se manifester auprès des gé-
nérations suivantes par des maladies dont on ne comprend 
d’où elles peuvent venir.

Ces maladies génétiques proviennent de l’arbre généalogique dont 
l’ancêtre est parfois très éloigné de la génération actuelle.

Voilà pourquoi j’ai sollicité papa pour qu’il étudie l’arbre généalogique.

C’est très important et je suis heureux que des religieux se penchent 
sur cette guérison par la prière. L’Eucharistie demandée à l’inten-
tion de ces pauvres ancêtres pourra guérir beaucoup de personnes. 
(3�.0�.�000)

Au cours des siècles, l’homme, sous l’emprise de sa négativité, a 
cherché son propre plaisir et a ainsi accumulé des erreurs. Le monde 
des habitudes, lié aux sensations inspirées par le démon, a boule-
versé son esprit. Elles sont inscrites dans le code génétique et beau-
coup de personnes par leurs maladies ou leurs travers en subissent 
les conséquences.

La seule manière de sortir de cette impasse est de prier pour 
les ancêtres qui ont mal agi.

A cet effet, vous pouvez demander des neuvaines ou faire célébrer 
des messes à leur intention. (09.06.�000)

Pour retrouver la mémoire de ses racines, de tous ses ancêtres, 
l’homme doit s’enfoncer dans les profondeurs de son océan inté-
rieur, cela, en brisant toute la carapace qui le bloque et l’enserre.(...)

Cette vie intérieure, il vous appartient de la découvrir, en vous y plon-
geant, armés d’un jeûne bienfaisant, de la prière du rosaire et des 
saintes Eucharisties. Certes, il vous faudra beaucoup de persévé-
rance pour y déceler et y retrouver ce que vous êtes en vérité, et 
ce que tous vos ancêtres vous ont laissé en héritage, tant en bien 
qu’en mal.

Le Seigneur vous laisse la liberté de choisir vous-mêmes, car vous 
avez suffisamment de choses imposées par les circonstances et les 
événements. 

Certes, Dieu a des préférences, mais comme il est d’une  
extrême délicatesse, il vous laisse le soin de décrypter, de médi-
ter et de mettre en application les messages des frères du Ciel.

Les apôtres n’étaient guère plus mystiques que vous avant la Pen-
tecôte, mais quand ils ont été inondés du Saint Esprit, leurs caeurs 
ont brûlé du feu de Jésus.

Vous êtes pauvres et les circonstances ont voulu que vous soyez 
pécheurs; cela vous a ainsi permis de mieux descendre dans les 
profondeurs de votre misère où se trouve cachée la source de votre 
vie, c’est-à-dire la bienheureuse et sainte Trinité. Cette source a jailli 
le jour de votre baptême. C’est par de saines et saintes lectures, par 
la Bible et l’écoute attentive des messes, des homélies des prêtres 
que vous dépasserez les idées négatives qui coulent dans votre tête, 
pour en briser les barrières et ressentir la vie qui bouge en vous, 
comme un enfant dans le sein de sa maman! (...)

Restez persuadés que c’est toujours de vos ancêtres que 
vous héritez de toutes bonnes choses mais également d’im-
perfections

et de tendances néfastes. C’est uniquement en faisant acte de  
volonté, en y associant prières, saintes Eucharisties et encore mieux 
par votre manière de vivre en chrétien que, par la grâce de Dieu, 
vous serez délivrés et guéris. (��.0�.�00�)

Beaucoup de psychologues et de psychiatres pensent que leur 
vocation est de déculpabiliser les hommes en leur suggérant que 
la morale judéo-chrétienne est dépassée et que les fantasmes, les 
craintes et même le péché font partie de la norme; ils n’ont donc pas 
à se sentir responsables.

Evidemment, cette méthode est bonne pour un certain temps, mais  
généralement en écoutant ces conseils, l’homme tombe encore plus bas.

S’ils se penchaient davantage sur l’arbre généalogique ils 
auraient une vision plus saine de leur raisonnement.

La guérison des maladies par l’arbre généalogique est une 
science d’avenir. (s1.01.2000)

Dans la guérison par l’arbre généalogique, il a été démontré 
que des résultats probants ont été réalisés par le sacrement 
de l’Eucharistie, avec le Corps et le Sang du Christ Jésus 
ressuscité.

Que votre âme se remplisse de Sa présence vivante!

Si vous consentez à recevoir l’Eucharistie dans le but d’obtenir votre 
guérison physique et spirituelle, avant de communier et particulière-
ment le soir avant de vous endormir, pensez au désir qu’a le Fils de 
venir dans votre coeur et de vous aider, en remontant aux ancêtres 
qui ont mené une vie plus ou moins acceptable.

Il serait bon de faire célébrer une neuvaine pour l’arbre gé-
néalogique de vos familles. (04.02.2000)

“Vous devez réparer  
les fautes de vos ancêtres ;  
la prière et les messes 
offertes aux intentions  
de vos défunts seront 
efficaces.”



��

Médicaments chimiques
Message du Ciel donné à Louise Tomkiel - 10 novembre 2004

Louise, en commençant à recevoir un message de Dieu le Père, 
a dit : “Jésus, s’il vous plaît, couvrez-moi de Votre Très Précieux 
Sang “Puis, Dieu le Père parla :

“Méfiez-vous de tous les médicaments avec ou sans ordon-
nance parce qu’aujourd’hui ils sont abondamment addition-
nés de produits chimiques dangereux

Beaucoup de médecins ne réalisent pas cela lorsqu’ils vous les 
prescrivent

Mon adversaire, les hommes et les femmes du mal ont pour objectif 
d’exterminer la race humaine

Ces produits toxiques produiront des effets désastreux sur 
votre corps Ils seront à l’origine de maladies inconnues, avec 
peu ou pas d’espoir de guérison

Méfiez-vous Mes enfants de tout ce que vous prenez ou de tout ce 
qui vous est injecté, à vous, vos enfants, votre famille

Ayez conscience spécialement de cela pour ceux qui sont incapa-
bles de se protéger Les personnes âgées, celles qui sont dans les 
maisons de retraite, ceux qui ont des besoins spéciaux

N’acceptez aucune injection sans que l’on vous ait précisé la 
composition complète de la médication prescrite

Méfiez-vous également pour vos animaux des injections ou médi-
caments car leurs corps peuvent également détruits ou gravement 
atteints

Ecoutez-Moi ! Tenez-compte de Ma Parole !

Au cours de cette journée, Je vous dis que beaucoup de 
corps souffrent, encore plus meurent à cause de ces additifs 
dans les médicaments

Venez à Moi dans la prière AVANT d’accepter quoi que ce soit

Faites attention Mes petits parce que les gens du mal ne souhaitent 
que vous voir souffrir et mourir

Si vous souffrez à cause de ces produits chimiques toxiques 
ajoutés aux médicaments, ils vous proposeront de prendre 
de nouvelles médications, aussi toxiques, vous disant que 
ces nouveaux médicaments vous aideront et vous guériront 
En réalité, ils continueront à aggraver votre état

Venez à Moi, appuyez-vous sur Moi pour votre secours Si vous 
m’écoutez, Je parlerai à votre cœur Je vous conduirai, Je vous gui-
derai et Je protègerai les Miens

Chaque jour, tout empire Les hommes du mal ont déjà provoqué 
beaucoup de maladies

Faites attention et permettez-Moi de vous guider, parce que vous 
avez besoin d’être en bonne santé et dans ces temps désespérés, 
elle ne peut venir que de Moi, votre Dieu père, le Créateur de tout 
ce qui existe.

Pollution - Écologie
Vous avez l’obligation de ne pas déranger 
l’équilibre de la nature telle que vous l’avez 
trouvée

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 5 décembre 2005

Jésus : “Mon peuple, voir tous ces arbres en bon état représente 
comment toute la nature est ordonnée et bien balancée selon mon 
plan et mon autorité. Il a été donné à tous les animaux et aux plantes 
un instinct de survie et leur nature est dictée par leur composition. 

Les hommes sont ma création spéciale parce qu’il vous a été conféré 
une âme et une libre volonté pour choisir que je ne toucherai pas. 

Il vous a été donné certains instincts de survie, mais toutes vos 
autres actions sont dictées par votre cœur et votre libre volonté de 
choix. 

Parce que vous faites partie de ma création, vous avez  
encore l’obligation de ne pas déranger l’équilibre de la nature 
telle que vous l’avez trouvée. 

Je veux que vous m’aimiez ainsi que votre prochain de votre propre 
choix, mais je vous ai donné mes commandements et mes Évangiles 
comme des exemples et des lignes directrices de comment vivre en 
harmonie avec mon amour et mon plan pour votre vie. 

Quand vous désobéissez à mes lois, vous créez une discorde 
et vous pouvez briser notre relation d’amour. 

Je vous ai donné mon sacrement de réconciliation afin que vous 
puissiez venir chercher mes pardons et que vous puissiez rétablir la 
grâce dans votre âme. Lorsque vous violez l’équilibre de la nature en 
dérangeant votre environnement, alors vous pouvez créer un désor-
dre qui pourrait affecter vos conditions de vie. 

La terre a un nombre limité de ressources et une fois que 
vous les aurez polluées, alors vous devrez accepter les 
conséquences de la rareté de l’air, de l’eau et des tempêtes 
désastreuses. 

Suivez mon plan pour votre vie et prenez soin de la terre et vous 
recevrez votre récompense au paradis.”

Pour tout abri que vous construisez dans le sol, il faudrait aussi pren-
dre soin de filtrer...

“Parce que vous faites 
partie de ma création, 
vous avez encore 
l’obligation de ne pas 
déranger l’équilibre de 
la nature telle que vous 
l’avez trouvée”

“N’acceptez aucune injection 
sans que l’on vous ait précisé 
la composition complète  
de la médication prescrite”
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L’air pur de jadis est pleine de toxines

Message du Ciel donné à Louise Tomkiel - 4 nov. 2005

Louise commença à recevoir un message de Dieu et dit : “S’il 
vous plaît Jésus, couvrez-moi avec votre Très Précieux Sang” 
Dieu le Père, Créateur de toutes choses parla :

“Lorsque J’ai eu terminé la création, J’étais content car J’ai 
vu que tout était bon. Maintenant, plusieurs milliers d’an-
nées plus tard, l’homme a réussi dans son impitoyable ten-
tative de destruction.

L’air pur de jadis est pleine de toxines, de maladies, de germes, de 
produits chimiques mortels et cela détruit partout, tour à tour, Mon 
bétail, Mes oiseaux, Mes animaux.

Les océans et toutes les voies navigables sont impropres à 
la consommation et même aux baignades puisque que l’eau 
est absorbée à travers vos pores de peau. 

Les pluies et la neige font descendre tous les poisons de l’air, de 
telle sorte que la terre est entièrement contaminée. La mort et la 
souffrance viendront pour plusieurs à travers l’absorption des plans 
pour détruire la vie…toute vie, de ces hommes mauvais!

Faites tout selon les directives que Je vous ai données. Soyez prêts 
à toute heure, car Je vous le dis, cette heure est presque à portée de 
main. Ignorer Ma parole c’est de la pure folie.

Toute personne impliquée dans une telle destruction de toutes mes 
créatures, toute la végétation, toute mon eau, toute ma magnifique 
et pure création, recevra son châtiment éternel!!! J’ai dit : “TU NE 
TUERAS POINT !!! ” 

J’ai parlé! Oui, encore J’ai parlé!!! Amen, il en sera ainsi!, …ET TRÈS, 
TRÈS BIENTÔT !!!!”

 

Tout le poison que vous absorbez à cause des 
insecticides qui sont répandus sur les légumes

Messages et visions reçus par Valentina Papagna - 20 sept. 2005.

Valentina : Ce matin, Sainte Marie est apparue pendant que je priais 
l’Angelus. (elle est toujours si joyeuse quand nous prions l’Angelus). 
La Sainte Mère a dit :

Marie : “Mes enfants, je viens à vous comme une Mère très joyeuse 
pour vous remercier avec gratitude, pour vos sacrifices et vos priè-
res que vous Nous offrez. Le monde a tellement besoin de prières 
pour les péchés et les péchés qui seront commis. Cela offense Dieu 
tellement.”

"Je sais que plusieurs d’entre-vous sont malades et je suis très pei-
née pour vous, Mes enfants. 

La manière de vivre que vous avez, à la course, la nourriture 
que vous mangez, tout le poison que vous absorbez à cause 
des insecticides qui sont répandus sur les légumes. 

Tout cela est occasionné par l’avidité des producteurs qui 
tentent de faire croître la nourriture plus rapidement afin 
d’augmenter leurs profits. 

Ils sont conduits par le mal terrible infiltré en eux par le démon qui 
essaie de s’infiltrer dans toute la population, dans le but de vous 
détruire tous. 

Pour cela, mes enfants, ne perdez pas courage et ayez confiance en 
Moi et en Mon Fils. A travers la prière, nous vous guidons et vous 
protégeons de toute l’adversité qui est sur vous. Dieu prépare une 
nouvelle Ère de Paix qui viendra bientôt.”

Valentina : J’ai dit : “Très Sainte Mère, les gens sont si déprimés 
qu’ils perdent espoir” Sainte Marie a répondu :

Marie : “Soyez courageux, Mes enfants, ne perdez pas espoir. 

Jésus est victorieux. Sa victoire est pour bientôt.”

Valentina : Pendant que je priais sur ce message, le téléphone a 
sonné et j’ai arrêté de prier. Notre-Seigneur fut très offensé et Il a dit : 

Jésus : “Mon enfant, Je ne t’ai pas dit de partir” 

Valentina : J’aurais dû ignorer le téléphone et mettre Notre Sei-
gneur en premier. “Seigneur prends pitié de nous.” Le démon essaie 
toujours de nous diriger et nous abandonnons tout pour obéir à la  
suggestion. 

 

Tabac, à l’alcool ou à la drogue ? 

Message du Seigneur au Père Melvin Doucette - 3 août 2005

Tôt ce matin, comme d’habitude, j’ai passé une demi-heure en 
prière avec Jésus, qui m’a donné un message à transmettre à 
travers le monde. Voici ce message :

“Melvin, mon ami et mon compagnon, je t’aime. Toi, et vous tous 
mes amis, je vous emmène dans mon coeur aujourd’hui. Je veux 
que vous me fassiez le don total de vous-mêmes. 

Ouvrez votre coeur pour me contempler, en vous centrant unique-
ment sur moi pendant une longue période. 

Laissez-moi libre de faire de vous ce qu’il me plaît. 

Je veux vous façonner pour que vous deveniez un grand chef-d’œu-
vre, si vous me laissez faire. 

Avez-vous de la rancune envers quelqu’un? Donnez-la moi, je vous 
en libérerai. La colère habite-t-elle votre coeur? Je peux la chasser 
entièrement si vous me le demandez. 

Ressentez-vous de la peur? Je peux vous en délivrer et la remplacer 
par l’amour parfait, si vous m’ouvrez votre coeur. 

“tout le poison que vous absorbez 

à cause des insecticides qui sont 

répandus sur les légumes”

“L’air pur de jadis est pleine 
de toxines, de maladies, de 
germes, de produits chimiques 
mortels et cela détruit partout, 
tour à tour, Mon bétail,  
Mes oiseaux, Mes animaux.”
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Avez-vous des dépendances, par exemple au tabac, à l’al-
cool ou à la drogue ? 

Donnez-moi toutes ces choses et je vous en débarrasserai. 

Il faut vous oublier vous-mêmes et vous abandonner à moi. 

Vous devez toujours combattre l’orgueil et la colère. Cultivez l’humi-
lité et la patience. 

Sachez que j’ai été souvent humilié durant ma vie sur terre. Offrez-
moi donc toute humiliation, par amour pour moi. 

Préparez-vous à recevoir mes dons de paix, d’amour, de joie, de 
persévérance et de miséricorde si vous avez un coeur repentant. 

Ne vous comparez jamais à un ami ou un voisin, mais efforcez-vous 
d’imiter les saints qui ont su mener une vie vertueuse en m’aimant, 
moi leur Sauveur, et en entretenant une grande dévotion envers ma 
sainte Mère. 

Par la contemplation, vous pourrez devenir les saints que je veux 
faire de vous. Je vous bénis.»

 

Une fois que les toxines entrent  
dans votre corps

Message du Ciel donné à Louise Tomkiel - 21 juillet 2005

Louise commença à recevoir un message de Dieu et dit : “S’il 
vous plaît Jésus, couvrez-moi avec votre Très Précieux Sang” 
Puis, votre Dieu Trine se mit à parler :

“Mon enfants, tu vois et tu vis de première main, le pouvoir subtil que 
notre adversaire inflige aujourd’hui à Mon peuple. 

Une fois que les toxines entrent dans votre corps, elles cau-
sent de multiples et souvent de douloureuses maladies. 

Comme les toxines traversent dans le sang, elles pénètrent 
dans tous les organes, les muscles, les os, votre peau et vos 
cheveux. 

Elles voyagent dans le système nerveux central de votre  
cerveau.

Les effets secondaires dommageables sont nombreux, dé-
pendant de la condition générale de santé de la personne qui 
reçoit de tels médicaments. 

Après avoir affaibli le corps en entier, ces personnes qui ne sont pas 
de Moi, s’assurent que vous respiriez, buviez et mangiez encore plus 
de toxines et de produits chimiques, car la terre entière et l’atmos-
phère sont polluées quotidiennement.

Tout ce qui dans la création de Dieu était autrefois propre et 
pur, n’est plus. 

Je ne peux que vous donner de l’aide. Aujourd’hui, Je ne peux que 
vous assister. 

Les feux, le vent et la pluie concourent à transporter leurs maladies 
destructrices autour de la terre. Beaucoup de leurs créations fai-
tes par l’homme s’avèreront fatales pendant que d’autres rendront 
l’homme et la créature infirmes de façon permanente. 

Ce sont des temps dangereux sous la direction de Mon adversaire. 
Je n’abandonnerai jamais les Miens mais la souffrance est une ma-
nière de vivre. Tout cela doit être car Dieu a dit : tout sera et tout 
doit être. 

Vivez ces temps dans la prière, Priez et aidez-vous les uns les autres. 
Priez souvent Saint-Michel Archange pour qu’il vous aide et vous 
protège de Satan et ses assistants. Demandez à Saint-Michel – en 

Mon Nom – de jeter aux enfers…à jamais, Satan et tous ses esprits 
malins ou ses serviteurs de la terre. 

La guerre des esprits est commencée. Tous la verront. Tous la senti-
ront. Le cœur de tellement d’hommes est infiltré par l’esprit de satan. 
Satan contrôle en souverain mais, souvenez-nous chers Miens, que 
ses jours sont comptés. Son temps est court.

Je reviendrai et Dieu notre Père purifiera bientôt la terre et mettra fin 
à tout mal. Marie écrasera la tête de satan et lui et tous ses esprits 
malins seront jetés aux enfers.

Une période de Ma paix règnera sur la terre et dans les cœurs de 
tous ceux qui survivront à la période actuelle. 

Ayez confiance en Moi car Ma parole est vérité. Accrochez-vous à 
Moi, car Je suis votre Seigneur, Dieu et Sauveur de tous. Vivez dans 
Mon amour. Cherchez les grâces que J’ai pour vous... cherchez Ma 
force. Demandez que Ma paix remplisse votre cœur. Soyez vrais en-
vers Moi. Demeurez fidèles. La victoire est en vue. Vivez dans l’esprit 
de la prière. Je suis avec les Miens. Je n’abandonnerai jamais les 
Miens. 

Accrochez-vous à Moi, car Je suis votre espoir…Je suis votre salut. 
Dans votre lassitude, venez à Moi…Je vous protègerai. L’heure dé-
cisive est très proche. 

 

Méfiez-vous de tous les produits chimiques

Message du Ciel donné à Louise Tomkiel - 25 juin 2005 

Louise commença à recevoir des paroles de Dieu et dit : “S’il 
vous plaît Jésus, couvrez-moi avec votre Très Précieux Sang” 
Puis, votre Père aimant se mit à parler :

“Chers enfants, méfiez-vous de tous les produits chimiques 
que vous apportez dans votre maison. Tous les produits pour 
faire la lessive sont mélangés avec des toxines.

Par la suite vous utilisez ces articles ou vous dormez dedans ou vous 
portez le vêtement.

La substance toxique qui est absorbée dans les fibres est 
absorbée dans votre peau et vos cheveux.

Cela aura un effet néfaste sur votre santé en général en causant 
plusieurs maladies diverses.

Ces maux et ces blessures accompagnés de certaines dou-
leurs, seront le symptôme de plusieurs maladies graves. 
Vous perdrez le sommeil puisque vous avez du mal à respirer 
et que votre gorge se serre.

Ces odeurs sont toutes fabriquées de main d’hommes et Je vous 
dis qu’elles sont extrêmement toxiques. Avec le temps cela affectera 
votre système nerveux. Il vous faudrait être un chimiste pour déco-
der leurs étiquettes. Cela est fait intentionnellement.

Souvenez-vous que Je vous ai dit que les drogues de tou-
tes sortes et que les aliments crus sont également risqués. 
Aujourd’hui, des produits tels les produits biologiques n’exis-
tent pas.

Il y a tellement de peines et de souffrances inutiles même envers la 
mort, à cause des idées et de l’habilité des hommes du mal.

Je vous dis cela afin de vous prévenir car chaque mot que Je dis 
est vrai.

Le monde dans lequel vous vivez est une prison toxique!

Méfiez-vous également de tous les produits du papier car ils sont 
aussi mélangés (avec des toxines).”
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Puce électronique
On vous numérotera comme les moutons

Messages donné à Jennifer le 18 mars 2004

«Mon peuple, Je vous ai parlé de l’arrivée de l’Antéchrist.

On vous voilera et numérotera comme les moutons par les autorités 
qui travaillent pour ce faux Messie.

Ne permettez pas d’être compté parmi eux pour et vous n’acceptez 
pas de tomber dans ce mauvais piège.

C’est Moi Jésus qui est votre vrai Messie et Je ne numérote pas 
Mes brebis parce que votre berger vous connaît tous par votre nom.

Mon peuple, ne vous permettez pas de perdre de vu ma croix pour 
ne pas être distrait de par cette distraction car vous serez attrapés 
hors garde. Ces âmes mauvaises qui s’attardent pour venir et vous 
déshabiller de votre foi, de tout que des expositions que vous voulez 
servir votre vrai Messie, vous évalueront et vous persécuteront et 
certains seront même martyrisés pour leur empressement à dire la 
vérité, en prononcent Mes paroles.

Cet Antéchrist viendra et essayera de détruire tout ce qui est de Moi.  
Il vous montrera ses pouvoirs avec des faux miracles et Mon peuples 
ne soyez pas trompés car il vous montrera bientôt sa vraie identité.

Je vous ai parlé de maintien dans la prière silencieuse, alors que 
ces temps se dérouleront, vous serez remplis de doute continu et 
de confusion et il se sera seulement par Ma grâce que vous serez 
capables de rester concentré et saurez que le vrai chemin est le 
chemin du Paradis.

C’est un temps de préparation car ils viendront et essayeront et vous 
numérotez et de déshabillez la personne même que J’ai formée. Ne 
craignez pas car ceci est toute Ma volonté et Je viendrai et j’enlève-
rai le bon du malin et ceux qui suivront ce faux Messie seront détruit 
et brûlerons dans les feux de l’enfer pour toute l’éternité.

Car comme Je vous l’ai dit, Je suis le premier, le dernier, le commen-
cement et la fin et personne ne marchera en avance de Moi car Ma 
miséricorde et Ma justice prévaudront. «

 

Ce signe dévoilera tout sur ce qu’ils sont

Message de la Divine Volonté reçu par la Fille du Oui à Jésus. 
09 novembre 2003 

(extrait) (...) Voici que la grande apostasie que j’ai annoncée est à 
son comble. Un temps de violence extrême et de tout ce qui est faux 
sera accepté par les enfants de ce monde.

Des erreurs vous seront présentées si subtilement par ceux qui se 
sont donnés à Satan que les enfants se laisseront prendre aux piè-
ges du mal.

Satan va les marquer du signe de la Bête : comme on marque 
les animaux au fer, on marquera les enfants comme s’ils  
appartenaient à un propriétaire.

La marque sera en eux, ils ne pourront rien avoir s’ils n’ont 
pas ce signe.

Ce signe dévoilera tout sur ce qu’ils sont. Toute liberté n’existera 
plus, car ils ne s’appartiendront plus. On pourra faire ce qu’ils veu-
lent d’eux, car en eux ils auront implanté un pouvoir.

Cela enlèvera aux enfants de ce monde le besoin de se donner à 
Dieu. Parce qu’ils auront fait confiance à ce monde qui les gouverne, 
ils deviendront leur proie. (...)

Au moyen d’une puce électronique inséré en vous

Message du Ciel donné à Louise Tomkiel - 24 avril 2004

(...) Après avoir travaillé sur la pensé de Mes petits enfants pendant 
beaucoup de générations, ils sont fiers d’être très près de l’accom-
plissement de leurs mauvais désirs : un monde contrôlé par le mal, 
hommes impitoyables, haïssables sans Dieu mais avec Satan.

Ces hommes sont impitoyables! Ils ont patiemment, pendant des 
centaines d’années, DANS LE SECRET, travaillé à l’accomplisse-
ment d’un monde totalement impie.

Aujourd’hui vous voyez les résultats de leurs secrets répugnants par 
lesquels ils vont soutirer de Moi par le mensonge, le mensonge, le 
mensonge! Maintenant ils vous posséderont -- corps et âme -- au 
moyen d’une puce électronique inséré en vous, bientôt, par 
la Loi martiale. Peux Me choisiront.

Vous ne voyagerez plus car toute vos libertés vous seront retirez.
Mon Église entrera dans la clandestinité. Quelle pesanteur attend 
Mon petit reste précieux, aimé, minuscule. (...)

 

Évitez de prendre les micros-puces dans  
le corps même s’ils menacent votre vie

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 18 octobre, 2004

Jésus a dit : “Mes gens, les jours des barrages routiers la nuit com-
menceront bientôt sous le prétexte de la sécurité contre le terrorisme 
ou la drogue.

Ensuite, ce sera la Loi martiale qui contrôlera toutes vos routes prin-
cipales, les trains et les aéroports.

Les micros-puces comme les cartes à puce seront alors exigés de 
tous avec vos empreintes digitales ou la numérisation des yeux. 
Peux de temps après, les cartes à puce seront obligatoires pour tous 
et les micro-puces dans le corps seront alors exigez.

Évitez de prendre les micros-puces dans le corps même s’ils mena-
cent votre vie.

Ce sera près du jour de la déclaration de l’Antéchrist lui-même au 
pouvoir. Alors, vous devrez demander Mon aide.

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 20 octobre, 2004

Jésus a dit : “Mes gens, ce rayon de lumière sur cette clôture repré-
sente la vie privée qui est constamment envahie. Les Gens perdent 
de l’argent dans l’identification du vol.

Les entreprises font des recherches sur vos comptes de crédit et en-
vahissent vos ordinateurs par l’Internet. Cette dernière approbation 
du Verichips dans votre corps par vos agences de gouvernements 
vous conduira au contrôle de vos achats et de ventes par la marque 
de la bête.

Refusez cette micro-puce dans votre corps, même s’ils vous me-
nacent de prison ou des maisons d’arrêt. Même si vous perdez tout 
votre argent, refuser les micro-puces dans le corps.

Croyez que Je pourvoirai à vos besoins dans Mes refuges. Les car-
tes à puce Obligatoires et les micro-puces dans le corps vous se-
ront bientôt imposés par votre gouvernement au nom de la sécurité.

Les micro-puces dans le corps, si abusé, pourraient contrôler vos 
pensées pour adorer la bête, refusez-les à tout prix.

Vous devrez laisser votre maison quand ils vous demanderont de 
payer les impôts avec les micro-puces dans le corps.
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Le Mariage, la Famille 
Ces couples qui sont proches de Moi  
dans leur vie de prières

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 3 juillet 2005  
(40e anniversaire de mariage)

Jésus : “Mon peuple, c’est l’amour qui unit un homme et une fem-
me dans le mariage, mais le couple n’a aucune idée de tous  
les ennuis et les difficultés qui vont mettre à l’épreuve leur 
mariage. 

Vous connaissez les statistiques actuelles sur le divorce et c’est 
pourquoi cette photo de mariage est tournée à l’envers. 

Ces couples qui sont proches de Moi dans leur vie de prières, 
ont une meilleure chance de partager, l’un envers l’autre,  
un amour désintéressé. 

C’est pourquoi les mariages qui durent longtemps sont un vrai  
témoignage d’amour et de dévouement pour chacun des époux. 

En dépit de toutes vos épreuves, les enfants et les petits-enfants 
font de vos vies une joie en voyant leurs jeunes et beaux visages. 

Réjouissez-vous, Mon fils et Ma fille, pour votre merveilleux 40e 
anniversaire et gardez Moi près de votre cœur toute votre vie.  
Vous continuez de voir Mon exemple d’amour pour Mon Église qui 
est représenté dans le véritable amour que vous voyez dans l’amour 
entre un homme et une femme.” (...)

 

Sur les unions entre conjoints du même sexe

Message au Père Melvin Doucette (Canada) - 4 juillet 2005

Jésus et notre Père céleste se sont adressés à moi pendant  
ma prière ce matin. C’est Jésus qui a parlé d’abord :

“Melvin, mon ami, je t’aime. Allons ce matin rendre visite à notre 
Père dans le ciel.” J’ai accepté avec joie et Jésus m’a conduit vers 
l’immense escalier blanc, que nous avons gravi jusqu’au trône divin. 
Là je me suis prosterné en adoration devant le Père, qui nous a dit :

“Mes salutations, Jésus et Melvin, et venez vous asseoir à mes cô-
tés. Jésus, mon Fils, tout pouvoir t’a été donné pour diriger l’Église 
et pour conduire le peuple au Royaume des cieux.

Je mets en toi toute ma joie. “Melvin, mon fils, je t’aime comme 
j’aime tous mes fils et toutes mes filles. Demeure près de moi et de 
Jésus en ces temps de tristesse, où mes lois sont foulées aux pieds 
par tant de gouvernements.

Le mariage n’est plus l’union sacrée entre 
un homme et une femme, avec les sépara-
tions et les divorces innombrables qui se 
produisent aujourd’hui.

Beaucoup ne voient plus le caractère 
sacré de la vie : des enfants à naître sont 
tués par millions par les avortements 
pratiqués partout dans le monde.

Et maintenant, de plus en plus de gouvernements légalisent les 
unions entre conjoints du même sexe et les appellent mariages 
contre ma volonté expresse, qui veut qu’un mariage soit entre 
un homme et une femme.

Ne craignez pas de résister à ces attaques de l’ennemi. Priez et  
travaillez pour l’unité chrétienne, car c’est uniquement en formant 
une seule Église que les chrétiens seront assez forts pour tenir tête 
à l’ennemi.

Priez pour demander la force de rester fidèles envers moi et envers 
Jésus, votre Sauveur.

Je vous bénis.”

 

C’est moi, Jésus en lui, qui bénis votre mariage.

2003-10-25 
Jésus nous parle par son instrument, la Fille du Oui à Jésus.

Jésus : Je suis avec vous, j’entends, je vis en votre présence.  
Ce moment récréatif a été une détente pour vous, pour votre volonté 
humaine; vous avez besoin, mes enfants, de trouver des amis afin 
qu’ils puissent partager avec vous ces moments de joie 

Ces moments qui se laissent voir en vous, ce sont des moments de 
découverte dans le partage de votre quotidien. Il y a l’amour en vous, 
vous avez participé ce soir à un rythme d’amour. 

Dieu lui-même, par son prêtre, est venu bénir cette union d’amour 
fidèle au sacrement du mariage.

Ouvrez votre intérieur, laissez pénétrer ces paroles en vous; ce sont 
des paroles de lumière pour ceux qui vous entourent.

Ce monde, mes enfants, ne croit plus au sacrement du mariage.
Ce monde, mes enfants, est infidèle aux grâces du sacrement  
du mariage. 

Il y a en vous ces enfants, vous les portez. Mes prêtres se sont  
donnés, eux, afin d’être fidèles à son Dieu. 

Et vous, enfants, vous vous êtes présentés devant lui en voulant faire 
des promesses de fidélité, d’obéissance à ma loi d’amour. 

Lorsque mes apôtres sont venus pour me demander s’il était permis 
de répudier sa femme, en écrivant une lettre de renonciation, ils se 
reconnaissaient faibles à cause de leur volonté humaine; mon Père, 
par les lois, a permis cette loi. 

Mon fils, lorsque lui bénit, c’est moi, Jésus en lui, qui bénis vo-
tre mariage. Ce mariage devient indissoluble parce que je suis  

le Verbe, je suis l’Accomplissement.

Il ne peut y avoir d’erreur lorsque vous 
venez près de moi pour vous donner l’un 
à l’autre, car Jésus dépose en vous, par 
les grâces du sacrement du mariage, la 
force de vous supporter l’un l’autre, la 
patience de vous aimer envers et contre 
tout, la liberté envers chacun, le respect 
pour l’un et pour l’autre. 

“Mon fils, lorsque lui bénit,  
c’est moi, Jésus, en lui,  
qui bénis votre mariage.  

Ce mariage devient indissoluble 
parce que je suis le Verbe,  
je suis l’Accomplissement.”
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Dieu est la Fidélité et lorsque, vous, vous ne respectez pas le com-
mandement que je vous ai laissé, il se passe quelque chose en 
vous : une blessure se forme; l’un et l’autre ressentent cette bles-
sure ; pas un seul, je dis bien, porte la blessure à lui seul, l’autre 
aussi la porte.

Par les liens du sacrement du mariage vous ne faites qu’un : votre 
coeur s’est uni par l’amour à l’autre; vous battez dans le même coeur, 
en le coeur de l’Amour ; il ne peut donc y avoir séparation. 

Le sacrement du mariage, mes enfants, est si grand, il dure pour 
l’éternité; il est rempli de grâces, il vous donne tant de  
puissance et vous ne savez pas comment puiser dans ces grâces. 

Le sacrement du mariage est la force dans votre faiblesse. 

À cause de votre volonté humaine, vous avancez tous les deux dans 
une vie remplie d’embûches à cause de tout ce qu’il y a autour de 
vous et à cause de tout ce que vous amenez chez vous, dans votre 
foyer d’amour. 

Et lorsqu’il y a des contrariétés, vous avez de la difficulté à passer 
à travers.

Et vous, mes deux amours, j’appelle chacun de vous, une unité  
et une autre unité ; vous ne faites qu’un alors que vous êtes deux.

Vous vous êtes présentés en unité d’amour avec ce que vous êtes. 

Vous avez rencontré dans votre vie de la misère, des maladies, des 
fatigues, des peines si grandes que sans mes forces, sans mes  
grâces, vous n’auriez pu passer au travers.

Vous avez voyagé sur une mer houleuse, vous avez rencontré des 
vents violents qui ont basculé même votre barque; mais, par mes 
grâces, vous avez embarqué dans la barque. 

Vous n’auriez pu par vous-mêmes le faire.

Quel humain pourrait demeurer à la surface d’une mer hou-
leuse alors que le vent est fort ? 

Personne! Il n’y a que Dieu qui vous a donné la force de grimper 
dans la barque.

Vous tous, mes amours, vous avez retrouvé la sécurité, l’amour,  
lorsque vous avez vu que vous n’étiez pas seuls dans la barque.

Lorsque l’épouse tombe et qu’elle embarque dans la barque, alors 
qu’elle était projetée à l’extérieur par l’époux, lorsqu’elle s’aperçoit 
que l’époux lui tend la main, elle est heureuse de déposer sa main 
dans sa main et de continuer le voyage, car elle a reçu les grâces 
de pardonner.

Elle voit en lui l’être d’amour qui s’est donné à elle par le sacrement 
du mariage.

Et l’époux, lorsqu’il voit que sa femme, à cause de son caractère,  
à cause de sa langue, le projette en dehors de sa barque, parce qu’il 
aime, il grimpe dans la barque et il entre tout heureux de retrouver 
son épouse toute soumise dans l’amour.

Il découvre sa fragilité, il découvre qu’à l’intérieur d’elle, il y a de  
la bonté. 

S’il voit ces choses et si elle, elle peut pardonner, c’est seulement  
à cause de mes grâces d’amour. Ils ont appris à ne pas être pas  
des enfants égoïstes, ils ont appris à s’abandonner en Dieu, parce 
qu’ils ont foi au sacrement du mariage.

Les enfants d’aujourd’hui ont perdu la foi dans mes grâces ;

les enfants d’aujourd’hui ne croient plus à la fidélité de Dieu, car lors-
que des enfants ne croient plus en Dieu, ils ne peuvent plus croire 
en la fidélité de l’autre, car il (le couple) s’est lui-même montré in-
fidèle à Dieu ; et lorsqu’on se montre infidèle à Dieu, on ne peut 
plus être rassuré, on devient inquiet, on devient incertain du 
lendemain et la peur entre à petits pas entre le couple, et  
le couple perd de son assurance, car il n’a plus foi en Dieu. 

Il vogue sur cette mer seul et lorsque la tempête arrive, la noirceur 
l’envahit. 

Il y a des sons très forts qui parviennent à eux; ils ne peuvent pas ré-
sister, car ils ont perdu l’amour; ils ont perdu l’amour qui les habitait, 
ils n’ont plus foi aux grâces du sacrement du mariage. 

Alors le couple n’a plus d’intérêt à pardonner, à patienter, à donner.  
Il refuse de voir en l’autre de l’amour, il refuse de voir que l’autre a 
mal, car il regarde son mal à lui. Et elle, elle pleure sur elle-même, elle 
ne pleure plus sur son amour, car l’amour a pris une débarque. (...)

 

Mes chers couples mariés forment  
une association avec Moi 

Message au Père Melvin Doucette (Canada) - 12 mars 2003

Ce matin, Jésus a un message pour les couples. Il a commencé en 
disant : “Melvin, mon ami, Je t’aime. 

C’est ma joie de bénir les couples mariés et leurs familles. 

Si les maris et les épouses s’aiment alors ils imitent mon amour pour 
l’Église, mon épouse. 

J’ai donné ma vie entière par la mort sur la croix pour l’Église. 

Chaque partenaire dans le mariage devrait être prêt à donner jusqu’à 
ce que ça fasse mal. 

L’amour dans le mariage est le cadeau le plus beau que le monde 
peut avoir et où il y a l’amour, Je suis là. 

Cet échange de l’amour dans le mariage a comme résultat de per-
mettre à des enfants de venir au monde. 

Mes chers couples mariés forment une association avec Moi 
par la prière et l’Eucharistie et Je renforcerai votre amour 
pour l’un et l’autre. 

J’apporterai la paix et la joie à vos vies. 

En période d’épreuves et de souffrance, Je serai près de vous. 

Vous pouvez toujours compter sur Moi car mon amour pour vous ne 
périra jamais. 

Je bénirai vos enfants et puis Je les conduirai le long d’un 
chemin droit. 

Demeurez avec Moi chaque jour et ne permettez pas au malin  
d’entrer dans vos vies. 

“Le sacrement du mariage, 
mes enfants, est si grand, 
il dure pour l’éternité ; il est 
rempli de grâces, il vous donne 
tant de puissance et vous ne 
savez pas comment puiser 
dans ces grâces.”
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“Mes enfants, sachez affronter les 
moments difficiles de votre union 
dans la prière et dans la ferme 
volonté de toujours rester unis, 
dans la Grâce de l’Esprit-Saint.” 

C’est par la prière et la participation avec la fréquente réception de  
la confession et de l’Eucharistie que votre amour se développera. 

Je vous bénirai chaque jour si vous venez à Moi. 

Priez pour les couples qui ont des problèmes. 

Je vous aime tous.”

 

C’est par le Sacrement du Mariage que Dieu, 
Notre Père, veut l’union de l’homme  
et de la femme.

Messages de Jésus sur le mariage (à Jean-Marc - France)

Extrait du livre : “Parole de la Très Saint Trinité à tous les hommes  
et femmes de bonne Volonté - tome 1” 

(Édition Saint-Jean Évangéliste en vente aux Éditions du Parvis)

(France le 18 octobre 1990 11h 15)

Bien chers Enfants de Dieu le Père!

Moi, Son Fils Bien-Aimé, Christ d’Amour et de Lumière, viens vous 
montrer la voie juste du mariage.

Mes enfants, sachez que Dieu, le Père Tout-Puissant, a depuis  
toujours établi certaines lois qui régissent la vie et sont la Volonté  
du Père pour tous les hommes.

Vous devez vous soumettre à ces lois avec résignation et avec 
confiance, car elles sont Volonté de Dieu, car elles sont le Bien de 
Dieu, votre plus grand bien. 

Vous en écarter, c’est offenser votre Père des Cieux, c’est pécher 
devant Sa très sainte Face. Ainsi, Notre Père des Cieux a or-
donné à l’homme et à la femme de s’unir devant Lui et de 
rester à jamais fidèles à ce serment d’union légitime offerte 
à Dieu.

C’est par le Sacrement du mariage que Dieu, Notre Père, veut l’union 
de l’homme et de la femme, union conforme aux Lois de Dieu. 

Toute union qui ne sera pas ainsi offerte à Dieu, par ce Sacrement, 
sera illégitime et sera donc offense aux yeux de Dieu.

Mes enfants, comprenez combien la Miséricorde de Dieu est grande 
dans ce Sacrement d’Union de l’homme et de la femme en Dieu Mes 
enfants, comprenez que si cette Union est reconnue par Dieu, le fruit 
de cette Union sera aussi une Grâce de Dieu qui doit, elle aussi, être 
consacrée à Dieu.

Mes enfants, retrouvez grâce auprès de Votre Père des Cieux et ne 
Le faites plus souffrir, ne M’accablez plus par vos impuretés et votre 
refus de soumission à la Volonté de Dieu. 

Respectez les Sacrements de Dieu, respectez la Présence vivante 

de Dieu auprès de Ses enfants, dans Son Église.

Mes enfants, sachez affronter les moments difficiles de vo-
tre union dans la prière et dans la ferme volonté de toujours 
rester unis, dans la Grâce de l’Esprit-Saint.

Si des problèmes surviennent, remerciez Dieu, car ils sont nécessai-
res pour que votre union se fortifie et se renouvelle dans l’épreuve. 
Ne vous habituez pas à la facilité, car elle vous éloigne de Dieu.

Restez fidèles jusqu’au bout à vos engagements et Dieu, No-
tre Père, vous récompensera amplement pour vos mérites 
acquis au prix de nombreux efforts et sacrifices.

Femme ! supporte ton mari et fais tout pour l’aimer malgré ses er-
reurs et son comportement parfois excessif. 

Toi, l’homme, père de famille, sois fidèle à ta femme et à Dieu; res-
pecte Dieu et ta famille, sois le protecteur, le garant de ton foyer et 
Dieu Tout-Puissant répandra sur ton union respectable de nombreu-
ses grâces.

Voilà, Mes enfants, la voie que vous devez suivre pour le grand bien 
de tous. (...)

 

Message sur la Famille
La famille qui prie unie ne sera pas séparée, 
elle maintiendra son union

Oeuvre écrite de la Divine Sagesse pour les élus des derniers 
temps. - Jésus 03-08-2005

Épouse bien-aimée, combien en ce temps répondent à Mon Amour ? 
Combien s’ouvrent à Ma Lumière ?

Voilà, J’ai entouré la terre avec Ma Miséricorde, mais combien ne 
l’acceptent pas, ils sont si distraits par les vanités de la terre qu’ils 
en ont oublié le Ciel et Sa Splendeur.

Voilà, chère épouse, entrons dans une maison quelconque :

c’est le matin, la famille s’est à peine réveillée ; les petits demandent 
à manger ; les grands sont boudeurs, il n’y a pas un sourire entre 
eux, pas une amorce de prière de remerciement envers Moi, puis, 
chacun disparaît et seuls restent les petits encore somnolents, per-
sonne ne leur a enseigné la prière du matin.

C’est une maison où personne ne prie, le Ciel est lointain.

Épouse bien-aimée, est-ce cette terre que Je veux, remplie d’aridité ?

Est-ce celle-ci la famille que J’apprécie ?

Non, bien-aimée, Je veux que la première prière du matin soit un 
chant de louange et de remerciement que les petits adressent à Moi 
guidés par les grands.

Je bénis en mode spécial la famille dans laquelle on prie, les 
Grâces de salut descendent copieuses.

Regarde, épouse bien-aimée, cette autre famille : le père se lève le  
premier, il appelle à soi les petits qu’il entoure de ses bras ; en-
semble ils entonnent un chant de louange et de remerciement 
tourné vers Moi.

Voilà la prière que J’apprécie de manière spéciale : celle 
faite en famille.
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La famille qui prie unie ne sera pas séparée, elle maintiendra 
son union, ceci sera Mon Don d’Amour.

Épouse bien-aimée, que les parents guident leurs enfants 
à la prière, qu’ils donnent l’exemple ; que l’on commence à 
prier en famille et vous verrez comme les choses changeront 
et la paix reviendra.

La famille qui se confie à Moi grandira florissante, mais celle qui ne 
prie pas, ne cherche pas Mon Aide, celle-la ne restera pas unie, elle 
se démantèlera.

Épouse bien-aimée, porte Mon Message au monde.

Que chacun aide sa famille à rester unie dans la prière, Je 
verrai et Je passerai au-delà ; J’enverrai Ma Bénédiction et 
la famille procèdera avec Ma Bénédiction.

Que les parents prient avec leurs enfants, que l’on éteigne la té-
lévision et que l’on ouvre le cœur à la prière.

 

Dieu s’occupera de tous vos besoins si vous 
vous tournez vers Lui avec un cœur dévot.

Message de Notre Sainte Mère à la petite Mary - 2 juin, 2004.

Ma fille, La prière en famille est vraiment nécessaire tout autour de 
ce monde. Aujourd’hui beaucoup se permettent d’être trop occupés 
pour Dieu.

Comment Jésus peut-il répondre à vos prières si vous ne 
priez pas ensemble comme une famille ?

Je vous demande aujourd’hui plus de prières en famille. Je vous 
demande de vous réserver du temps tous les jours.

Pour grandir comme une famille, vous devez joindre les mains  
et prier.

S’il vous plaît, chers enfants, comprenez l’importance de prier en 
famille. Moi, votre Mère céleste, désire protéger tous mes enfants, 
mais si vous refusez de prier, Je ne peux pas vous aider.

Je ne peux pas intercéder pour vous si vous refusez de donner  
de votre temps à Dieu. Vous devez tous faire votre part pour que 
vous puissiez grandir en sainteté.

Vous devez tous vous tourner vers Jésus pour que Je puisse vous 
aider à supporter vos croix avec amour. La prière en famille vous 
renforcera vraiment pour avancer sur la route.

Dieu s’occupera de tous vos besoins si vous vous tournez 
vers Lui avec un cœur dévot.

Ayez confiance en mes conseils maternels et ouvrez vos cœurs  
et priez.

Priez l’Esprit-Saint et Je vous promets que l’on vous aidera à garder 
la porte de vos cœurs toujours ouverts à tout ce que Dieu demande 
de vous.

Dieu vous demande vraiment de prier, s’il vous plaît, chers enfants, 
agenouillez-vous et priez. Priez pour que d’autres voient l’importan-
ce de la prière. Priez pour que toutes les familles joignent les mains 
et donne de leur temps à la prière.

Priez pour eux et invitez-les à vous rejoindre, ainsi la prière pourra 
circuler autour de ce monde.

Aujourd’hui Je suis vraiment ici pour vous rappeler de prier, prier 
Mes chers enfants.

Engagez vos vies à la prière du Rosaire tous les jours. Amen.

Si vous n’élevez pas vos enfants dans la foi en 
Dieu le Père, le Fils et le Saint-Esprit, vous en 
serez responsables devant Moi

Messages de Jésus sur la famille à Jean-Marc (France)

Extrait du livre : Parole de la Très Saint Trinité à tous les hommes 
et femmes de bonne Volonté - tome 1 (Édition Saint-Jean Évan-
géliste) France, 26 juin 1990

Ce message est adressé à toutes les Familles du Monde Entier,  
celles qui sont unies dans Mon Amour celles qui sont désunies, cel-
les qui ne sont pas encore fondées.

Écoutez-Moi bien, familles du monde entier !

Sachez que Ma Pensée infinie d’Amour a donné vie et naissance au 
modèle parfait de la famille.

J’ai voulu un Père, une Mère et des enfants qui sont le fruit 
heureux de toute union.

J’ai voulu l’unité de la famille, l’unité entre tous ses membres, unité 
faite d’Amour et de respect mutuels.

Mes enfants, respectez Ma Volonté, ne détruisez plus Mon Œuvre! 
Si vous ne respectez pas le modèle que Je vous ai donné, vous ne 
trouverez pas le bonheur.

Certains de Mes enfants ont pour mission céleste de fonder une fa-
mille, élevée dans la paix et l’Amour réciproques. Ils ont pour mission 
d’accueillir des enfants qui sont des âmes nécessitant beaucoup de 
soins, d’attentions, d’enseignements, de protection et d’amour.

Vous, Pères et Mères, votre grande mission est d’élever vos 
enfants dans la connaissance de Dieu et de ses lois, dans 
l’amour du prochain, dans le dévouement de chacun pour la 
cause commune.

Si vous n’élevez pas vos enfants dans la foi en Dieu le Père, 
le Fils et le Saint-Esprit, vous en serez responsables devant 
Moi, votre Dieu et votre Juge. (...)

Je M’adresse maintenant à vous, familles désunies ou sur le point de 
l’être. Sachez que vous n’avez pas compris qu’elle était Ma Volonté 
et que vous n’avez pas su la mettre en œuvre.

Voyez les événements clairement dans votre cœur.

Vous avez cherché avant tout à satisfaire votre propre volonté, vos 
sens et vos désirs, et vous n’avez pas suffisamment fait d’efforts 
pour préserver l’unité de votre famille, pour sauvegarder l’intégrité 
de vos enfants.

“Que le mari aime sa femme  
de tout son cœur et fasse tout 
pour la rendre heureuse et 
rendre heureux ses enfants. 

Que la femme aime son mari 
et mette tout en œuvre pour 
conserver l’unité de la famille.”
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Si vous faites passer vos désirs avant vos devoirs, alors vous avez failli 
à votre mission et de cela aussi il vous faudra me rendre compte.

Si l’Amour n’est pas présent dans votre cœur et dans votre foyer, 
votre foyer ne sera pas uni, à la moindre occasion il sera détruit.

Aimez-vous véritablement, non par la chair mais selon l’esprit, avec 
tout votre cœur. 

Que le mari aime sa femme de tout son cœur et fasse tout 
pour la rendre heureuse et rendre heureux ses enfants. 

Que la femme aime son mari et mette tout en œuvre pour 
conserver l’unité de la famille. Et que les enfants aiment

 

Les problèmes de mariage conduisent  
souvent à la dépression

Message au Père Melvin Doucette (Canada) - 14 avril 2005

Ce matin, j’ai passé ma prière avec Jésus. Il m’a parlé en disant :

“Melvin, mon frère et compagnon, Je t’aime. Il y a plusieurs person-
nes qui sont dépressives ces jours-ci. Leur monde est très sombre. 
Plusieurs personnes sont écrasées par les fardeaux ou elles ont été 
sérieusement blessées psychologiquement.

Les problèmes de mariage conduisent souvent à la dépression.

D’autres sont dépressives lorsque le soleil ne brille pas.

Les problèmes financiers conduisent à la dépression lorsqu’une per-
sonne lui ou elle a perdu son emploi et qu’elle fait face à la ruine.

Une des raisons la plus fondamentale pour cette triste condi-
tion est le manque de confiance en Moi. 

Ceci est démontré par des pleurs, un manque d’énergie pour faire 
n’importe quoi et le sentiment d’être pris au piège et d’être incapable 
de s'en libérer.

Certains ont l’impression d’être dans un trou et d’être incapables 
d’en sortir.

La dépression apporte une grande tristesse et souvent la personne 
n’a plus le désir de vivre. C’est aussi le résultat de la société dans 
laquelle vivent les gens.

Vous tous qui êtes dépressifs, venez à Moi et Je vous renouvellerai.

Demandez mon aide et le pouvoir de l’Esprit Saint. Croyez en 
Moi de tout votre être et Je vous donnerai l’espoir, l’espoir en Moi et 
en mes promesses. Je suis la lumière à la fin du tunnel. 

Placez toute votre confiance en Moi et recevez ma paix et mon 
amour. Je vous aime et j’apporterai de la satisfaction dans votre vie. 

Je vous bénis.”

 

Les parents doivent donner un bon exemple

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 27 août 2005

Jésus : Mon peuple, ces jeunes oiseaux qui quittent leur nid de l’église, 
représentent combien sont nombreux les jeunes gens qui laissent leur 
foi derrière et qui n’assistent plus à la Messe du dimanche. 

Certains parents donnent le bon exemple à leurs enfants et les édu-
quent dans la foi, et pourtant certains de leurs enfants s’éloi-
gnent de leur foi. D’autres parents sont pauvres dans leur foi et les 
enfants suivent le mauvais exemple de leurs parents. 

Il y a beaucoup de distractions dans le monde qui tentent les en-

fants et les éloignent de leur foi. Même lorsque vous vous rendez aux 
groupes de prières et que vous assistez à la Messe du dimanche, il 
y a très peu de jeunes gens qui sont présents. 

Vous pouvez éduquer vos enfants jusqu’ici, et puis après, la foi en 
Moi doit venir de leur propre libre choix. Certains, comme St-Augus-
tin, sont peu disposés au départ à prendre un engagement de vie 
avec Moi. 

C’est pourquoi les parents doivent donner un bon exemple, 
tout comme prier pour la foi de leurs enfants pour qu’ils 
puissent choisir de M’aimer. 

Vous ne pouvez pas forcer la religion à quelqu’un, ou bien 
votre utilisation forcée de l’obéissance pourrait les éloigner 
encore plus loin de vous et de Moi. 

Les enfants doivent voir comment votre foi est importante 
pour vous et comment elle influence votre vie pour le bien. 

Si vous parlez de la foi mais que vous ne la vivez pas, les 
enfants verront votre hypocrisie. 

Vivez votre foi et poussez doucement vos enfants à l’église sans les 
gronder. Une approche douce avec des options et de l’amour dans 
la communication, donneront à vos enfants plus de sens à la foi. 

Tout comme Ste-Monique, vous pourrez avoir à être persistants dans 
vos prières pour la foi de vos enfants. N’ayez pas peur de les préve-
nir contre le fait de vivre ensemble dans le péché sans le mariage, et 
continuez à les encourager à aller régulièrement à la confesse pour 
sauver leur âme. 

En faisant tout ce que vous pouvez pour M’amener vos enfants, 
alors vous serez justifiés lors de votre jugement, quand vous aurez à 
rendre des comptes pour leur âme.”

 

Faites des calins et aimez vos enfants

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 3 mai 2005

Jésus : “Mon peuple, vos enfants sont tous des dons provenant de 
Moi, mais les parents ont une profonde responsabilité pour leur bien-
être physique et spirituel.

Peu importe le nombre de problèmes qui surviennent chez 
les parents : finances, emplois ou lieu de séjour, il est impor-
tant que tout cela n’ait aucun impact sur vos enfants via des 
abus physiques ou verbaux.

“Peu importe le nombre  
de problèmes qui surviennent 
chez les parents : finances, 
emplois ou lieu de séjour,  
il est important que tout cela n’ait 
aucun impact sur vos enfants via 
des abus physiques ou verbaux.”
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De telles situations ont même poussé les services sociaux à prendre 
en charge les enfants pour leur propre sécurité.

De tels abus peuvent laisser des cicatrices à un enfant pour la vie, 
causant dès lors plusieurs problèmes de personnalité dans leur vie 
future. Lorsque vous élevez les enfants dans la foi c’est votre bon 
exemple dans la prière qui doit aider vos enfants à vraiment désirer 
Me connaître et M’aimer.

Lorsque les enfants grandissent, il y a plusieurs distractions et des 
contraintes de temps avec le travail et l’école qui pourraient les 
pousser à ne plus venir à la messe.

Tous les enfants sont libres de choisir leur religion et à un 
certain point leur vie. Ils ont besoin de faire un choix person-
nel quant à l’importance que J’ai dans leur vie.

Une fois que quelqu’un s’est écarté de la foi, cela requérra beaucoup 
de prières et de jeûne pour remettre Mon Amour dans leur cœur.

C’est pourquoi il est également important pour un enfant d’être les 
témoins de l’amour vrai des parents de sorte qu’ils ne perdent pas 
leur cœur et ne puissent même s’aimer eux-mêmes.

Beaucoup de problèmes de crimes et de tueries entre en-
fants résultent du manque d’amour.

Alors faites des calins et aimez vos enfants et cela leur don-
nera un sentiment de valeur et de sécurité dans la vie de 
tous les jours et la vie spirituelle.”

 

La sexualité
Ces plaisirs physique ne sont destinés qu’au 
mariage et à l’amour pour donner des enfants

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 22 décembre 2005

Jésus : “Mon peuple, beaucoup de péchés de la chair sont commis 
dans le noir et secrètement dans les chambres, mais vous ne pouvez 
pas me cacher vos péchés. 

Je dois avertir tous mes disciples d’éviter les péchés de la chair, 
parce que ces plaisirs physique ne sont destinés qu’au mariage et à 
l’amour pour donner des enfants. 

Je serai spécifique en vous disant d’éviter la fornication dans les 
unions libres sans le mariage, l’adultère d’un époux avec un autre 
homme ou femme, la masturbation et toutes les formes d’insémina-
tion artificielle. 

Évitez tous les actes homosexuels qui sont une perversion de l’acte 
du mariage et une abomination à mes yeux. 

Même les personnes mariées doivent éviter l’usage de 
contraceptifs, de la vasectomie et de la ligature des trom-
pes, parce que tout acte du mariage doit être ouvert à avoir 
des enfants. 

La planification naturelle de la famille est acceptée dans mon Église 

Mes fils prêtres ne parlent pas assez de ces péchés de la chair. Je 
regarde dans vos intentions du cœur dans toutes vos actions et 
beaucoup d’âmes se perdent en enfer parce qu’elles ne suivent pas 
mon sixième commandement qui englobe tous les péchés sexuels 
que j’ai mentionnés. 

Dans votre cœur, vous savez que ce que vous faites est mal et  
m’offense grandement. 

Admettez votre culpabilité et venez à moi n’importe quand et je vous 
pardonnerai à partir de ma miséricorde. 

Mais ceux qui commettent ces péchés de façon flagrante et qui n’ont 
aucune peine ou culpabilité pour leurs péchés, sont sur la route large 
de l’enfer s’il ne se repentent pas. 

Priez pour les âmes qui vivent dans de mauvais styles de vie en de-
hors du mariage, afin qu’ils aient un changement dans leur cœur. 

Avertissez même votre parenté qu’ils vivent dans le péché et qu’ils 
doivent venir à moi dans la confession. 

Si vous faites cela pour moi, vous avez fait votre travail d’évangéli-
sation, et cela appartient à chaque personne de se repentir de ses 
péchés, s’ils désirent être au paradis.”

 

Les moyens de conception “in vitro”  
ou d’utiliser les banques de sperme

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 20 novembre 2005

Jésus dit : Mon peuple, je vous montre cette femme qui s’en va 
dans un hôpital pour se faire avorter. J’appelle toutes les futu-
res mères à ne pas avorter ou tuer vos bébés, sous aucun 
prétexte. 

Même s’il y a danger que la mère meure, vos médecins doivent es-
sayer de sauver les deux. Prendre la vie d’un bébé à naître, c’est un 
péché mortel et il doit être confessé au confessionnal. 

Ma miséricorde est pour chaque pécheur, peu importe la gravité du 
péché. J’encourage ces mères à rendre leurs bébés à terme, 
parce que j’ai un plan pour chacune des vies et ce plan ne 
devrait pas être violé. 

Les avortements peuvent marquer mentalement une femme pour la 
vie avec la culpabilité d’un acte pour lequel on ne peut pas revenir 
en arrière. 

Il y a de l’aide. même pour celles qui ont besoin de réconfort après 
un tel avortement. 

Je veux aussi prévenir les couples de ne pas utiliser les 
moyens de conception “in vitro” ou d’utiliser les banques 
de spermes. 

Ce sont aussi des péchés mortels que de violer les moyens naturels de 
conception en utilisant la masturbation et l’insémination artificielle. 

Vos scientifiques violent également mes lois de la création 
lorsqu’ils créent des clones ou qu’ils utilisent des bébés 
pour faire des recherches à partir de cellules souches. Tou-
tes ces manipulations d’ADN violent mon plan pour la nature 
et vous agissez comme votre propre créateur en violant mes 
lois naturelles. 

Ces abominations faites par l’homme dans la manipulation de plan-
tes et d’animaux sont les raisons pour lesquelles j’aurai encore à 
renouveler la terre selon mon ordre de la nature, après ma victoire 
sur la mal. 

“J’encourage ces mères à rendre 
leurs bébés à terme, parce que j’ai 
un plan pour chacune des vies et 
ce plan ne devrait pas être violé.”
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Réjouissez-vous de mes nouveaux cieux et de ma terre nouvelle 
dans mon Ère de paix. Priez pour que tous vos citoyens évitent les 
avortements et ces violations contre mes 5e et 6e commandements. 

Ces péchés contre mon partage de la création amènent un grand 
jugement contre votre pays et c’est pourquoi plusieurs désastres se 
produisent dans les régions des plus grands péchés. 

S’il n’y a pas suffisamment de prières et de changement des cœurs, 
votre peuple apporte sa propre destruction sur vous-mêmes.”

“Mon peuple, je veux avertir mon peuple d’une dépendance à la 
pornographie qui se répand, avec des milliards de dollars qui sont 
derrière cette industrie. Cela corrompt les enfants, les hommes et les 
femmes et exploite les femmes et les jeunes enfants. 

Je vous ai dit de combattre ces édifices mauvais qui surgissent dans 
votre voisinage. 

Cette luxure pour des fantaisies sexuelles peut être trouvée dans des 
libraires pour adultes, des endroits de danse et en très grand nombre 
sur des sites Internet pornographiques. 

Ce mal détruit les mariages et les vocations à la prêtrise. Le meilleur 
moyen d’éviter ces afflictions c’est d’éviter les occasions de péché. 

Je préviens aussi les hommes et les femmes de s’habiller correc-
tement en public afin de ne pas être une occasion de péché pour 
les autres, spécialement à l’église. Surveillez ce que regardent vos 
enfants sur Internet. 

Surveillez aussi la télévision et les films suggestifs qui peuvent aussi 
être des occasions de péché. Le Malin encourage toutes les formes 
de pornographie adulte et infantile qui peuvent entraîner les autres  
à des habitudes homosexuelles. 

Protégez vos yeux, et si la télévision et les films vous tentent, alors 
fermez vos téléviseurs et éviter les films au cinéma. Rappelez-vous 
quand je vous ai dit que : “si votre œil corrompt votre âme, alors 
arrachez-le afin de pas être attirés en enfer avec vos deux yeux.” 

Enlevez toutes ces tentations de votre vue parce que vous êtes déjà 
assez tentés par les propres tentations des esprits malins. Deman-
dez mon aide pour contrecarrer tout attrait à cette pornographie  
et pour guérir quiconque a une telle dépendance. 

Priez pour que vos prêtres et tous les couples mariés soient proté-
gés contre de telles tentations. Les personnes célibataires ont aussi 
besoin de prières afin qu’elles ne soient pas attirées dans la forni-
cation. Aimez tout le monde, même ceux qui deviennent victimes  
de ces tentations de la pornographie.”

 

Seules les méthodes naturelles...

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 4 mai 2005

Jésus : “Mon peuple, vous pouvez reconnaître la méchanceté de 
Satan dans les péchés bruyants que sont l’avortement et la guerre.

Il s’agit des tentations les plus trompeuses et subtiles de Satan, les-
quelles sont d’autant plus dangereuses du fait que certains ne voient 
pas ces actes comme des péchés.

Vivre ensemble hors du mariage, la masturbation, l’insémination arti-
ficielle, les vasectomies, les ligatures des trompes et les instruments 
de contrôle des naissances sont des péchés mortels sérieux qui doi-
vent être confessés. Satan vous teste toujours en vous tentant.

Le fait de rationaliser et démentir que des actes de péchés connus 
ne sont en fait pas des péchés ne sont pas des excuses qui seront 
acceptées par ma justice.

Profondément dans votre conscience, vous savez que ces choses 
sont péchés et doivent être pardonnées en confession.

Arrêtez de renier Mes lois justes pour faire paraître vos plaisirs com-
me étant acceptables.

Je vous ai donné le sacrement de Mariage pour procréer, mais l’abus 
de ce droit dans des moyens artificiels renie l’ouverture à la vie qui 
était projeté à l’origine.

Seules les méthodes naturelles de planning familial qui ne 
bloquent pas la vie sont des voies acceptables de contrôle 
du nombre des naissances.

Toute autre méthode de procréation et manipulation génétique sont 
inacceptable à Mes Yeux, parce qu’elles ne sont pas en harmonie 

avec Ma création et l’équilibre de la nature.”

 

Si vous ne voulez pas être enceinte

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 22 novembre 2004

(...) Jésus a dit : Mes enfants, lorsque vous voyez un bébé, vous ne 
pouvez penser tuer ce petit être, à moins que vous ne soyez mauvais 
ou dément.

Le bébé, rapidement, devient un membre de la famille, et vous 
l’aimez quand bien même il prend de votre temps pour satisfaire 
ses besoins.

Tuer un bébé non encore né par l’avortement est aussi cruel 
que tuer un bébé déjà né.

Si vous ne voulez pas être enceinte, vous disposez de moyens 
pour ne pas concevoir. 

(Note du webmaster : Le seigneur préfère la pilule à l’avortement)

Si vous êtes mariés, vous pouvez utiliser les périodes naturelles  
d’infécondité (Note du webmaster : méthode Billing) sans aucun 
autre dispositif pour le contrôle des naissances.

Si vous avez des rapports sexuels par esprit de luxure ou en com-
mettant un adultère, n’essayez pas d’échapper aux conséquences 
de ces péchés en ajoutant le péché de l’avortement.

Parce que vous tuez vos bébés, vous serez rejetées par ceux qui ne 
le font pas.

Mais si votre pays n’arrête pas ces milliers d’avortements chaque 
année, alors Mon courroux apportera des destructions et vous  
perdrez le peu que vous avez.

Repentez-vous de vos péchés d’avortement et découragez ceux qui 
veulent avoir recours à l’avortement. Vous avez besoin de prier et 

“Tuer un bébé non encore né  
par l’avortement est aussi cruel 
que tuer un bébé déjà né.
Si vous ne voulez pas être 
enceinte, vous disposez de 
moyens pour ne pas concevoir.”
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prendre des mesures en conseillant ou en écrivant à vos représen-
tants afin qu’ils se prononcent pour une législation anti-avortement.

Vous êtes responsables de votre inaction lorsque vous ne faites rien 
pour sauver Mes petits êtres de la mort.” (...)

 

Ces pilules sont la cause  
de beaucoup d’immoralité

Message au Père Melvin Doucette (Canada) - 28 janvier 2003 

Durant ma demi-heure de prière ce matin, j’étais avec Jésus.  
Il m’a parlé disant,

(...) Plusieurs ont perdu le sens du péché. Ils se sont engourdis en 
vivant dans des situations de péché.

Ils vivent en concubinage et n’y voient rien de mal; et pire encore,  
ils viennent recevoir la Sainte communion dans cet état de péché.

Plusieurs prennent la pilule contraceptive et eux aussi n’y voient 
aucun mal.

Je vous le dis, ces pilules sont la cause de beaucoup  
d’immoralité aujourd’hui.

Elles détruisent leur corps et m’offensent.

Mon peuple, suit mon chemin si tu veux être sauvé.

Ne jette pas de côté ta vie éternelle en échange des plaisirs de  
la terre qui sont de peu de durée.

Quel bien y a-t-il à suivre les chemins du monde si nous perdons no-
tre âme immortelle et que nous ayons à souffrir pour toute l’éternité.  
Revenez à moi chers frères et sœurs avant qu’il ne soit trop tard. (...)

 

Contraception naturelle
Note de l'auteur : 
La pilule, contraception chimique efficace à 99 %, ne respectant 
pas le rythme biologique de la femme (blocage de l’ovulation) n’est 
donc pas conforme à l’esprit de l’évangile.

Inutile de s’attarder sur le préservatif, vu la faiblesse de son taux 
d’efficacité dans la pratique. 
Faible efficacité pour la contraception = faible efficacité contre  
le SIDA. Cela paraît logique mais il est bon de le rappeler.

Face au SIDA, l’abstinence et la fidélité sont les armes la plus 
efficaces.

L’église conseille la contraception naturelle, la femme n’étant fécon-
dable que quelque jour par cycle.

La contraception naturelle ne doit s’envisager que dans  
le cadre d’un couple marié (couple marié = couple stable  
et responsable).

Elle ne doit pas être proposé à des adolescent(e)s ou a  
des personnes ayant une vie sexuelle instable, vu l’implication 
des deux partenaires dans la méthode.

La méthode de contraception naturelle

la plus efficace (98%), la plus simple, la plus pratique et totalement 
gratuite, c’est la méthode Billings, mise au point dans les années 
1960 par un couple de médecins australiens.

Messages sur le divorce
Jésus : La famille qui prie unie ne sera pas 
séparée, elle maintiendra son union,  
ceci sera Mon Don d’Amour. (...)

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 8 octobre 2006

Jésus : “Mon peuple, dans l’Évangile d’aujourd’hui on m’a ques-
tionné sur ce que je pensais du divorce. 

C’est un sujet difficile dans votre société, mais le nombre élevé de 
divorces est un autre symptôme de votre vie immorale. 

Quand vous vous mariez avec quelqu’un, ce n’est pas seulement  
un caprice émotionnel, mais ce devrait être un engagement d’amour 
de toute une vie. 

J’ai utilisé le mariage comme l’exemple de comment j’aime mon 
Église et tous ses membres. 

Laissez-moi faire partie de votre mariage comme un troisième mem-
bre pour sceller votre amour pour moi et entre époux. 

Chaque couple devrait vraiment faire les choses comme une seule 
chair par amour l’un pour l’autre. 

Plus vous séparez votre argent et vos biens, plus il y a de 
chances de désaccords. 

Les décisions importantes devraient se prendre en coopé-
ration et chaque partenaire devrait être capable de donner 
un peu pour parvenir à un compromis dans vos différences. 

En ne laissant pas les petites choses bouleverser votre paix, vous 
pouvez maintenir un mariage pendant plusieurs années. 

C’est lorsque l’un des époux fait preuve d’autoritarisme abu-
sif ou lorsque les habitudes de boisson, de drogues ou de 
d’autres dépendances deviennent hors de contrôle, que ces 
choses peuvent menacer un mariage. 

Travaillez pour conserver une étincelle d’amour jusqu’à la fin de la 
journée, et avec l’amour pour moi, vous aurez la paix et aucun soucis. 

“Voilà la prière que J’apprécie  
de manière spéciale : celle faite  
en famille.

La famille qui prie unie ne sera pas 
séparée, elle maintiendra son union, 
ceci sera Mon Don d’Amour.

Épouse bien-aimée, que les parents 
guident leurs enfants à la prière, 
qu’ils donnent l’exemple ; que 
l’on commence à prier en famille 
et vous verrez comme les choses 
changeront et la paix reviendra.”
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Le divorce ne serait pas si élevé si les époux donnaient à leur  
mariage une chance au véritable amour de régler vos difficultés. 

La consultation ou l’aide pour les dépendances peuvent aussi aider 
à sauver des mariages. 

Si vous vivez ma parole de vous aimer l’un l’autre, alors votre  
mariage fleurira pendant de nombreuses années.”

 

Dieu a donné aux êtres humains l’intelligence  
et la faculté de réfléchir pour qu’ils s’en servent

Le texte est extrait du livre des révélations de Jésus données  
à Maria Valtorta “Les cahiers de 1943”  
(Centro Editoriale Valtortiano) - 25 septembre 1943

Jésus dit : Tu pourras t’étonner que je te parle à ce sujet, toi qui es 
célibataire. Mais tu n’es que mon porte-parole et tu dois donc te 
plier à transmettre n’importe quoi. Ce que je vais te dire maintenant 
servira aux autres. Ça servira à corriger plusieurs erreurs de plus en 
plus enracinées dans le monde

Le monde se divise en deux catégories.

La première, qui est très vaste, est celle des gens sans scrupules 
d’aucune sorte, ni humains, ni spirituels.

La seconde est celle des timorés, laquelle se subdivise cependant 
en deux classes :

- ceux qui sont timorés avec raison

- et ceux qui le sont par petitesse d’esprit.

Je parle ici à la première catégorie et à la deuxième classe de la 
seconde catégorie.

Le mariage n’est pas réprouvé de Dieu, si bien que j’en ai fait 
un sacrement.

Et ici je ne parle même pas du mariage comme sacrement, mais du 
mariage comme union, telle que Dieu l’a faite en créant le mâle et la 
femelle pour qu’ils s’unissent, formant une seule chair, dont aucune 
force humaine ne peut, ni ne doit diviser l’union.

Voyant votre dureté de coeur, toujours plus grande, j’ai changé le 
précepte de Moïse, lui substituant le sacrement.

Le but de cet acte était d’apporter une aide à votre âme d’époux 
contre votre sensualité animale et de freiner la facilité illicite avec 
laquelle vous répudiez ceux que vous avez d’abord choisis pour 
passer à de nouvelles unions illicites, au détriment de vos âmes et 
des âmes de vos enfants.

Ceux qui se scandalisent d’une loi créée par Dieu pour perpétuer le 
miracle de la création se trompent sérieusement - et généralement 
ce ne sont pas les plus chastes, mais les plus hypocrites, parce que 
les chastes ne voient dans l’union conjugale que la sainteté de son 
but tandis que les autres ne pensent qu’à la matérialité de l’acte 
- tout comme ceux qui, avec une coupable légèreté, croient pouvoir 
outrepasser impunément mon interdiction de passer à de nouvel-
les amours, à moins que le premier lien ne soit dénoué par la mort.

Adultère et maudit est celui qui brise une union, d’abord souhaitée, 
par un caprice de la chair ou intolérance morale.

Si elle ou lui disent que leur union est désormais pour eux un poids 
ou une source de répugnance, 

je leur dis que Dieu a donné aux êtres humains l’intelligence 
et la faculté de réfléchir pour qu’ils s’en servent, et surtout 
dans des situations d’une aussi grave importance que la for-
mation d’une nouvelle famille; 

je dis encore que si, dans un premier temps on a pu commettre une 
erreur par légèreté ou calcul, il faut ensuite supporter les consé-
quences, afin de ne pas provoquer des malheurs plus grands 
qui retombent surtout sur le meilleur des deux époux et sur 
les enfants innocents, lesquels seront amenés à des souffrances 
plus grandes que la vie ne comporte et à juger ceux que j’ai placés 
au-dessus du jugement par précepte : le père et la mère.

Je dis enfin que la vertu du sacrement, si vous étiez de vrais chré-
tiens (...), devrait agir en vous, les époux, pour faire de vous une 
seule âme qui aime en une seule chair, et non deux bêtes féroces qui 
se haïssent attachées à une seule chaîne.

Adultère et maudit est celui qui, dans une comédie obscène, vit deux 
ou plusieurs vies conjugales, et rentre auprès de son époux et de ses 
enfants innocents, la fièvre du péché dans le sang et l’odeur du vice 
sur ses lèvres mensongères.

Rien ne rend licite l’adultère. Rien. Ni l’abandon ni la maladie  
du conjoint, et encore moins son caractère plus ou moins odieux.

La plupart du temps, c’est votre être luxurieux qui vous fait voir votre 
compagnon ou votre compagne comme étant odieux.

Vous voulez les voir comme tels pour justifier à vous-mêmes votre 
comportement honteux que vous reproche votre conscience.

J’ai dit, et je ne change pas mes paroles, qu’est adultère non seu-
lernent celui ou celle qui consomme son adultère, mais aussi celui 
ou celle qui, dans son coeur, désire le consommer et regarde avec 
l’appétit des sens la femme ou l’homme qui n’est pas son conjoint.

J’ai dit, et je ne change pas mes paroles, qu’est adultère ce-
lui qui, par sa façon d’agir, met son conjoint dans les condi-
tions d’être adultère à son tour. 

Deux fois adultère, il répondra de son âme perdue et de celle qu’il 
aura menée à sa perte par son indifférence, sa négligence, sa gros-
sièreté et son infidélité.

La malédiction de Dieu plane sur tous ces adultères, et ne pensez 
pas que ce ne soit qu’une façon de parler.

Le monde tombe en ruines, car les premières à être détruites furent 
les familles.

Les levées du fleuve de sang qui vous submerge ont été effritées par 
vos vices particuliers, lesquels ont poussé les gouvernants à tous 
les niveaux - des chefs d’état aux chefs de village - à devenir des 
voleurs et des tyrans pour obtenir l’argent et les honneurs à leurs 
convoitises.

Regardez l’histoire du monde : elle est pleine d’exemples. La luxure 
fait partie de la triple combinaison qui provoque votre ruine.

Des états entiers ont été détruits, des nations arrachées au sein 
de l’Église, des scissions séculaires créées au scandale et pour  
le tourment des races à cause de l’appétit charnel des gouvernants.

Et il est logique qu’il en soit ainsi. La luxure éteint la Lumière de 
l’esprit et tue la Grâce.

Sans la Grâce et la Lumière, vous n’êtes pas différents des brutes et 
vous agissez donc comme des brutes.

Faites, si c’est ça qui vous plaît.

Mais souvenez-vous, êtres vicieux qui profanez les maisons et les 
coeurs des enfants par votre péché, que je vois et je me souviens, 
et que je vous attends. 

Dans le regard de votre Dieu qui aimait les tout-petits et qui a créé la 
famille pour eux, vous verrez une lumière que vous ne voudriez pas 
voir et qui vous foudroiera.” (...)
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Messages de Manduria du 23 avril 2002

(...) Ayez le courage de fuir les tentations de dépendance des autres 
pour que chacun réalise son propre appel.

De nouveau je me tourne vers les familles pour que le respect soit 
vainqueur et que l’égoïsme et la jalousie ne prévalent pas.

Autrement, Jésus ne pourra pas réaliser le projet qu’il fait d’abord 
expérimenter individuellement, avant qu’il ne devienne une joie col-
lective. (...)

 

L’homme ou la femme qui ne peut pas vivre avec 
son conjoint et qui a recours au divorce en subira 
les conséquences maintenant ou plus tard.

Apparition de Conyers (USA) - 2 avril 1991

Jésus : Je déteste le divorce.

L’homme ou la femme qui ne peut pas vivre avec son conjoint 
et qui a recours au divorce en subira les conséquences main-
tenant ou plus tard.

La conséquence pour maintenant c’est le célibat. Sinon ce 
sera plus tard le purgatoire ou les flammes éternelles de la 
damnation.

On ne va pas au ciel en violant mes commandements. Le ciel est ré-
servé à ceux qui M’aiment et qui observent mes commandements.

Ce ne sera pas facile de ramener à l’observance de mes commande-
ments ce peuple qui s’est égaré, mais je compte sur toi pour m’aider. 
Je te soutiendrai.

17 avril, 1991

Il y a beaucoup de mauvais mariages. Il y a beaucoup de mariages 
que Je ne bénis pas. Et si vous n’avez pas ma bénédiction, alors 
vous êtes dans le trouble.

31 janvier, 1992

Je ne bénis pas tous les mariages parce que beaucoup d’entre eux 
sont célébrés par les autorités civiles et parce que bien des couples 
entrent dans le mariage sans motif sérieux.

 

Que d’enfants abandonnés, désemparés,  
par manque d’amour et de charité.

Message de Notre Seigneur Jésus-Christ du 27 septembre 
2000 à Carmélite

Carmélite : Durant la prière du matin, j’ai vu le Seigneur Jésus  
couronné d’épines et portant un manteau rouge. Je voyais l’angois-
se et la tristesse sur son Visage. Il m’a dit : “Je suis un Dieu oublié, 
voilà ce que Je suis.

Que de misères sur la terre; ma Lumière ne brille plus. Que de bapti-
sés en mon Nom se sont éloignés de Moi. Que de mariages bénis 
en mon Nom sont détruits par l’orgueil et la désobéissance.

Que d’enfants abandonnés, désemparés, par manque d’amour et 
de charité.

Que d’affamés, de conflits, de haine, de méchanceté et de morts,  
à cause du manque d’amour.

 

Il y aura des problèmes parfois dans toutes  
les relations maritales mais ceux-ci peuvent 
être résolus si vous demandez mon aide.

Message au Père Melvin Doucette (Canada) - 15 avril 2005

Tôt ce matin, j’étais avec Jésus en prière. Il m’a parlé en disant :

“Melvin, mon frère, Je t’aime et J’aime tous mes frères et soeurs. 
Plusieurs parmi vous aujourd’hui veulent être complètement indé-
pendants et faire ce qu’ils désirent.

Vous trouvez que mes commandements et mes enseignements restrei-
gnent ce désir d’indépendance. Combien de gens durant ces dernières 
années ont quitté leur épouse ou époux et sont partis au loin ?

Plusieurs pensent que leur mariage est trop emprisonnant ou trop 
restrictif.

La télévision et les livres les ont convaincus qu’ils n’aiment plus leur 
épouse ou époux et ils sont attirés vers une vie indépendante où ils 
peuvent faire tout ce qu’ils veulent. Ils quittent leur maison et bientôt 
ils sont avec quelqu’un d’autre.

Après un moment ils trouvent qu’ils ne sont pas heureux et la  
dépression les envahit.

Il y aura des problèmes parfois dans toutes les relations ma-
ritales mais ceux-ci peuvent être résolus si vous demandez 
mon aide.

Mes chers amis, l’indépendance ne signifie pas qu’une personne 
peut fuir ses obligations et ses engagements.

C’est un grand avantage de vivre dans une atmosphère d’indépen-
dance afin que vous soyez capables d’accomplir vos engagements 
envers Moi, envers la famille et la société sans entrave.

Cependant, afin d’accomplir vos devoirs, vous avez besoin de mon 
aide et vous devez Me la demander.

Vous pouvez penser que vous pouvez accomplir ces devoirs par 
vos propres forces et ceci vient de votre orgueil. Si vous pensez 
ceci, vous serez bientôt désappointés car seuls, vous pouvez tout 
gâcher.

Ne pensez pas que vous êtes un bon à rien mais venez à Moi et  
Je vous aiderai. Il est écrit que sans Moi, vous ne pouvez rien faire de 
bien. Marchez dans ma grâce et vous réussirez. Je vous aime.

“Est adultère celui qui, par sa 
façon d’agir, met son conjoint 
dans les conditions d’être adultère 
à son tour.”

“Il y aura des problèmes 
parfois dans toutes  
les relations maritales mais  
ceux-ci peuvent être résolus  
si vous demandez mon aide.”
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Avortements
Tous les avortements sont des péchés mortels 
et des abominations devant moi

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 1er décembre 2005

“Mon peuple, ce morceau qui tombe du toit de l’édifice de la Cour 
Suprême se produit actuellement dans la vraie vie et c’est un signe 
pour vous des changements majeurs que se font chez les juges qui 
prennent les sièges vacants actuels. 

Plusieurs ordonnances de vos tribunaux concernant l’avortement, 
l’église et l’état, les mariages homosexuels sont contre mes lois et 
doivent être changées. 

Si ce changement n’est pas apporté dans vos tribunaux, alors cette 
roche qui tombe pourrait signifier un jugement contre votre peuple. 

L’Amérique sera amenée à tomber à genoux par des désastres 
continuels, que ce soit volontairement ou involontairement.”

“Mon peuple, vous avez plusieurs lois sur papier sur le consente-
ment des parents de mineurs pour avoir un avortement. Mais vos 
tribunaux libéraux anti-vie ont contrecarré cette loi et votre Congrès 
a passé les lois contre les avortements partiaux. 

Quelle valeur ont ces lois si vos tribunaux ne les soutiennent pas ? 

Votre système de justice est hors de contrôle et les riches dirigent 
votre pays en achetant les décisions injustifiées des tribunaux. Si 
vous voulez que le peuple reprenne le gouvernement, vous devez 
réformer tous vos tribunaux à suivre les lois du peuple et mes lois.”

 

Vous continuez à commettre des péchés  
graves malgré vos lois blasphématoires  
en faveur de l’avortement. 

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 5 décembre 2005

“Mon peuple, vous vous rappelez quand j’ai châtié les juges et les 
avocats injustes qui ont accablé mon peuple de fardeaux mais qui 
n’ont pas levé un doigt pour aider mon peuple (Luc ��; 45-54) 

Vous voyez en Amérique une érosion constante de votre moralité 
et tout ce qui est saint est ôté en public et même dans vos églises. 

Ma parole et mes lois sont éternelles et qui est l’homme qui devrait 
mettre sa loi avant mes lois ? 

Ma loi est contre le meurtre et tous les avortements sont des péchés 
mortels et des abominations devant moi. 

Les décisions de vos juges ne rendent pas le meurtre acceptable. 

Vous continuez à commettre des péchés graves malgré vos lois 
blasphématoires en faveur de l’avortement. 

Ce sont mes fidèles qui doivent se lever contre vos lois sur l’avortement 
et vos lois autorisant les mariages homosexuels. Suivez mes lois avant 
celles de l’homme, même s’ils vous emprisonnent ou vous tuent. 

Vous devrez rendre compte de vos actions devant moi lors de votre 
jugement. 

Vivez dans l’amour de Dieu et de votre prochain et ce sera suffisant 
pour vous.” 

“Amérique, je t’avertis! Les conséquences seront terribles si 
tu ne protèges pas les droits de l’enfant à naître”.

 

Vous n’avez pas le droit de choisir  
qui doit vivre et qui doit mourir

Message de Notre Sainte Mère à la petite Mary -1er nov. 04

Ma fille, Mon coeur est triste parce que beaucoup de mes enfants 
n’écoutent pas Dieu. Plusieurs cèdent aux voies mauvaises de Satan 
lorsqu’ils ne prennent pas position pour la vie.

Amérique, je t’avertis! Les conséquences seront terribles si 
tu ne protèges pas les droits de l’enfant à naître. 

Écoutez et obéissez, obéissez aux commandements de Dieu. 

N’écoutez pas le monde, car il crucifie mon Fils chaque qu’un avor-
tement est pratiqué.

Vous n’avez pas le droit de choisir qui doit vivre et qui doit mourir.

Chaque avortement vous rapproche d’un terrible châtiment sur ce 
monde. La colère de Dieu est soulevée. S’il vous plaît, s’il vous plaît 
chers enfants, priez encore plus.

Priez afin que plus de gens se repentent avant qu’il ne soit trop tard. 
Priez afin que plus nombreux soient les gens qui examinent leur 
conscience et fassent ce qui est bien. 

Il est maintenant temps que les catholiques se soumettent 
aux enseignements de l’Église. 

Il est temps que tous les prêtres abandonnent leurs craintes et pren-
nent position pour la vie. 

Ce monde a besoin d’être nourri de vérité, alors s’il vous plaît soyez 
de vrais apôtres et vivez, vivez votre foi catholique.

Maintenant, s’il vous plaît ne vous laissez pas leurrer par ces gouver-
nants qui disent protéger votre pays. 

Ne vous trompez pas; ce pays ne sera pas protégé si vos 
chefs ne respectent pas la vie. 

Ce message doit être connu car plusieurs n’admettent pas que  
la vie commence dès l’instant de la conception. Plusieurs refusent de 
reconnaître que l’avortement est le plus grand péché de ce monde.

Aujourd’hui est jour de prière alors rassemblez-vous et priez. Priez 
du fond du coeur. Rassemblez-vous et priez. Demandez à tous les 
anges et à tous les saints d’intercéder pour vous.

Allez maintenant. Imitez les saints en vivant et en défendant l’Évan-
gile. Amen.

“Si votre corps a engendré  
le germe de Vie, vous n’avez pas  
le droit d’y mettre fin, car ce que 
vous avez engendré, vous vous 
devez de l’assumer.”

“Ce message doit être connu 
car plusieurs n’admettent pas 
que la vie commence dès 
l’instant de la conception.”
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Si votre corps a engendré le germe de Vie,  
vous n’avez pas le droit d’y mettre fin

Messages de Jésus à Jean Marc (France)

Extrait du livre : “Parole de la Très Saint Trinité à tous les hommes  
et femmes de bonne Volonté - tome 1” 
(Édition Saint-Jean Évangéliste) France, 5 septembre 1987

Ayez le respect de la naissance et ne mettez pas un terme à la Vie 
que vous avez accueillie en vous. Ne faites pas obstacle à la Vie, car 
vous êtes responsable de toute atteinte à la Vie.

Si votre corps a engendré le germe de Vie, vous n’avez pas 
le droit d’y mettre fin, car ce que vous avez engendré, vous 
vous devez de l’assumer. Telle est la Loi.

C’est un crime contre la Vie de tuer l’œuf qui donne naissance au 
nouveau-né.

Quelles que soient les circonstances, sachez les assumer ou 
bien abstenez-vous de toute relation physique si vous n’êtes 
pas capable d’accepter la venue d’un enfant.

Sachez que si tous les hommes pratiquaient cette agression contre 
la Vie qu’est l’avortement, la vie sur Terre serait stoppée et l’homme 
disparaîtrait par votre faute.

Ouvrez les yeux sur les conséquences graves de tels actes. (...)

A vous tous, Mes enfants, puisse ce Message vous faire prendre 
conscience de ce qui est bon pour vous et non pas attiser votre révolte.

La Liberté vous appartient, mais qu’elle ne soit pas l’instrument de 
votre perte.

 

Personne n’a le droit de détruire  
une vie parce que la vie m’appartient

Message au Père Melvin Doucette (Canada) - 23 janvier 2003

Ce matin, j’ai passé du temps en prière avec Jésus. Ila parlé en 
disant,

“Melvin mon frère, Je t’aime. Ma Parole pour toi et pour tous ceux 
qui croient en moi est celle-ci :

“Respectez toute vie du moment de la conception jusqu’au jour de 
la mort naturelle.

Personne n’a le droit de détruire une vie parce que la vie 
m’appartient.

L’avortement est le pire crime commis aujourd’hui parce que 
nous tuons des vies innocentes et sans défense.

Ce crime crie vengeance vers moi.

Le malin a réussi à en tromper plusieurs en leur faisant croire que 
l’enfant à naitre n’est pas un être humain et peut donc être détruit.

Je vous le dit mes frères et mes sours, l’avortement c’est vraiment 
tuer un être humain.

À mes yeux, ça équivaut à tuer un Président ou un Roi.

Ce crime est si répandu qu’il a déjà contaminé presque toutes les 
parties du monde. Comment pouvons-nous avoir la paix si nous 
tuons les enfants à naître ?

Priez afin que cet horrible crime cesse partout dans le monde  
et démontrez votre opposition à celui-ci par des gestes pacifiques.

Faites actes de réparation pour ces crimes par la prière et le sacrifice.

Je suis fier de proclamer l’Ile-du-Prince-Edouard comme la terre 
sainte qui n’a pas vu le sang des enfants à naître couler sur son sol. 

Je veux une fin à l’avortement à travers le monde entier. Mes amis, 
travaillez, vous aussi, à cette fin. Je vous aime.”

 

Les mères sont devenues les assassins  
de leurs propres enfants. 

Messages de l’Escorial (Espagne - Janvier 1987)

La Sainte Vierge : Ils oublient Dieu, ils aiment le plaisir, le Monde, et 
Dieu est toujours le dernier. Ils jurent faussement, que leur importe 
de jurer en mettant en jeu la vie de l’être humain. Ils tuent pour le 
plaisir de tuer, les fauves sont meilleurs que l’homme, car le fauve ne 
tue pas, si ce n’est pour se défendre ou s’alimenter, mais l’homme 
tue pour le plaisir de tuer.

Les mères sont devenues les assassins de leurs propres en-
fants. Comment mon Cœur ne serait-il pas triste ? Dans les 
familles, l’amour et l’union ont disparu. Les crimes, les jalou-
sies, la mort persistent.

Tout cela est le produit du péché.

Et mon Cœur continue à souffrir et à répandre des grâces pour que 
l’homme revienne à Dieu. Crie-leur de se remettre en nos mains, 
ainsi, les jalousies, les crimes cesseront, et la paix reviendra dans 
les foyers. (...)
 

La Providence
Croire en la Providence

Extrait du livre “Jean, messager de la lumière, la communion 
des saints” (Éditions du Parvis)

Vous pouvez constater comme il est doux, l’esclavage du Seigneur, 
en vous laissant conduire par la divine Providence. C’est lui qui 
règle vos emplois du temps.

Depuis qu’Il s’est établi dans votre âme, vous êtes en état de grâce. 
Votre vie n’est-elle pas devenue plus utile et plus efficace pour le 
bien des âmes, qu’elles soient du purgatoire ou de votre terre de 
pèlerinage ? Le Ciel vous couvre de toute sa protection, de 
toute son aide en vous inspirant et vous guidant.

Plus votre âme sera en progression, plus vous découvrirez intime-
ment la présence du Seigneur, de Sa Maman et du monde spirituel.

Vous devez agir totalement pour votre Père. Ainsi vos ac-
tions, dans l’amour, auront un relief tel que vous vous senti-
rez guidés et inspirés par le Ciel.

De cette manière, la divine Providence agit pleinement.

N’attachez aucune importance aux actions d’éclat qui ont illuminé la 
vie des saints ; le Seigneur attend seulement que vous recherchiez 
la perfection en toutes choses, et ainsi votre coeur sera entièrement 
transformé. (05.��.�000)

“Soyez fécond, multipliez-vous  
et remplissez la terre”
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Dès que tu ouvres l’oeil, après une nuit d’un plus ou moins bon som-
meil, ce qui se passe, selon le plan de Dieu ou suivant ton libre arbi-
tre, est une découverte, donc une nouvelle expérience.

Il faut vivre au jour le jour en assumant le poids des derniè-
res heures mais pas davantage.

L’homme qui s’obstine à se charger du fardeau des années passées 
et du lendemain, se détruit lui-même. Pour le poids du jour, vous 
n’avez pas à vous encombrer de choses inutiles ; la divine 
Providence n’est-elle pas là ?

Sur le plan spirituel tu t’imaginais que les moines menaient une vie 
triste et oisive. Maintenant vous constatez bien que chaque jour est 
si riche d’enseignements. Chaque jour, c’est un pas vers la sagesse 
en franchissant les obstacles.

Votre âme est reliée à Dieu quand le contact est permanent et en 
particulier au moment de la prière et encore mieux dans l’Eucharistie 
dont vos corps, âme et esprit ont tant besoin. (��.0�.�000)

La confiance absolue ne dispense pas d’agir par soi-même.

Il faut, tout en sachant que tout vient de Dieu, faire les cho-
ses comme si elles dépendaient de vous.

Pensez au proverbe: “Aide toi, le Ciel t’aidera.”

S’abandonner à la Providence nécessite l’humilité.

L’homme est un être de dépendance ; reconnaître la supériorité du 
Père, ce n’est pas être dominé, mais accepter l’amour pour Dieu, 
pour les hommes et pour soi-même.

Sur la plupart des personnes, d’aucune manière vous ne  
devez vous appuyer.

Laissez agir la Providence et, comme tu le dis si bien, toi papa, et  
le mets en pratique «il ne faut pas se formaliser». (...)

 

Recherchez d’abord les biens d’en-haut,  
et le reste vous sera donné

Message au Père Melvin Doucette (Canada) - 28 nov. 2005

J’ai passé mon temps de prière avec Jésus et Dieu le Père. 
C’est Jésus quim’a parlé d’abord.

Melvin, mon frère, je t’aime. Allons ce matin rendre visite à notre Père 
au ciel. J’ai consenti avec empressement et Jésus m’a emmené au 
pied du trône divin. Là, je me suis agenouillé en adoration devant le 
Père céleste, le Créateur dumonde, qui s’est adressé à nous en ces 
termes :

Soyez les bienvenus, Jésus et Melvin, et venez vous asseoir près de 
moi. Jésus, mon Fils, tu es la joie de ton Père. Tu t’es acquitté de 
toutes les œuvres que je t’ai demandé d’accomplir quand tu étais 
sur la terre. Et maintenant, tu sièges à ma droite.

Melvin, mon fils, je te bénis et je bénis tous mes fils et toutes mes filles qui 
vivent dans le monde entier. Je vous appelle à reconnaître ma présence 
au milieu de vous et à vivre en relation intime avec moi et avec Jésus 
dans la puissance de l’Esprit Saint.Ouvrez votre cœur afin de rece-
voir les dons que je vous réserve.

Mes chers enfants, vous consacrez trop de temps à la poursuite de 
l’argent et des biens matériels.

Vous croyez avoir toujours plus besoin des choses de ce monde.

Vous négligez l’aspect le plus important de votre vie, qui est 
votre vie spirituelle.

Recherchez d’abord les biens d’en-haut, et le reste vous sera donné. 

Jésus, mon Fils, vous a montré le chemin qui conduit au Royaume. 
Joignez-vous à la communauté des fidèles et avancez dans la vie 
de la grâce.

Tirez profit des sacrements de l’Église que Jésus a fondée sur saint 
Pierre et ses successeurs. Ces sacrements sont des rencontres spé-
ciales avec Jésus, mon Fils, qui vous permettent de grandir comme 
mes enfants bien-aimés.

Prenez le temps de prier chaque jour. Je vous aime tous. Tout com-
me J’ai pourvu pour les oiseaux du ciel, Je pourvois pour 
tout Mon peuple qui a beaucoup plus de valeur

 

10 % pour Mon Église et les aumônes

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 16 octobre 2005.

Jésus : Mon peuple, Je vous montre la générosité de Mes dons 
à chaque personne, comme vous l’avez entendu dans l’Évangile 
d’aujourd’hui, au sujet de l’utilisation de votre argent. 

Tout comme J’ai pourvu pour les oiseaux du ciel, Je pourvois 
pour tout Mon peuple qui a beaucoup plus de valeur. Depuis 
que vous avez reçu Mes bénédictions en choses matérielles, spécia-
lement en Amérique, vous devez être conscients de votre responsa-
bilité à supporter Mon Église, et à donner des aumônes. 

Certains ont plus de moyens que d’autres, mais quand c’est pos-
sible, vous devriez partager votre richesse en payant une dîme de 
�0% de votre revenu. 

Vous ne devez pas tout dépenser votre argent en divertissement 
égoïste. Vous avez des obligations pour payer pour votre gîte, votre 
transport, vos taxes et la nourriture pour votre famille, ainsi que pour 
l’éducation. 

Ce qui reste, devrait être partagé pour les besoins de vos 
voisins, le support de Mon Église, et puis pour certains di-
vertissements raisonnables. 

En budgétant votre argent correctement pour inclure Mon Église et 
les aumônes, vous accomplirez votre responsabilité de chrétiens. 

Ne donnez pas seulement des montants symboliques de quelques 
dollars, mais planifiez en budgétant votre �0 % pour Mon Église et 
les aumônes. 

Votre engagement spirituel ne devrait pas être un service du bout 
des lèvres, mais confirmé dans vos prières et vos dons en aumône. 

Je serai là pour vous aider

Note du Webmaster : et n’oubliez pas que Dieu rend au 
centuple ce que vous donnerez au personnes dans le besoin. 
La générosité est donc un bon investissement.

 

Je serai là pour vous aider

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 17 juin 2005

Jésus dit : Mon peuple, comme avec St-Paul, vous rencontrerez plu-
sieurs épreuves et détresses sur la mer de la vie, mais vous devez 
faire confiance à votre Seigneur pour toutes les supporter.

Vous ferez face à beaucoup de changement et à plusieurs recom-
mencements dans les nombreuses étapes de votre vie, mais ne 
laissez pas l’incertitude vous guider lors de votre première journée 
d’école.

-  Lorsque vous commencerez le collège, Je serai là pour 
vous aider dans vos études.

-  Lorsque vous débuterez votre premier emploi, Je vous 
aiderai à réussir dans votre travail.
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-  Si vous devez vous marier, Je ferai en sorte que vous ayez 
des enfants et Je prendrai soin de votre famille.

-  Vous avez des inquiétudes à l’effet d’avoir suffisamment 
d’argent pour passer au travers de la vie, mais mettez votre 
confiance en Moi et j’y pourvoirai.

Même lorsque vous approchez de la mort et d’une nouvelle vie dans 
l’Esprit, faites-moi confiance ainsi qu’en Mes Sacrements d’amour 
et il vous sera donné suffisamment de grâces pour atteindre le ciel.

En Me laissant vous guider à travers la vie dans la foi, vous 
n’aurez ni peurs ni anxiétés.

Mon peuple, ce message est relatif à la façon dont vous passez votre 
temps sur cette terre et sur comment vous avez besoin de ralentir 
l’allure de votre façon de vivre.

Si vous êtes capables de revenir cinquante ans en arrière et de jeter 
un petit coup d’œil rapide sur la façon dont les gens ont vécu dans 
chaque décennie, vous verriez jusqu’à quel point votre allure de vie 
est rapide actuellement.

Pour ceux qui sont bien informés sur la rapidité des ordinateurs, la 
rapidité de vos micro-puces a grandement augmenté, tout comme 
votre société a accéléré.

Dans le monde d’aujourd’hui, vous avez plus de distractions et les 
divertissements consomment davantage de vos temps libres.

Si vous ralentissez votre façon de vivre rapide, vous pourriez voir que 
vous êtes ici, plus pour Me servir que seulement vous-même. Une 
vie plus simple laisserait plus de temps pour Moi dans la prière.

Essayez de bien faire un peu de choses pour Moi, et vous accompli-
rez plus avec Moi qu’avec vos tentatives aux nombreuses choses de 
curiosité non terminées.

Gardez quelque temps libre pour Moi dans votre vie de cha-
que jour, et vous aurez certains moments pour Me remer-
cier pour ce que vous avez et même du temps pour M’adorer 
lorsque vous Me présentez vos demandes.

Ainsi, quand vous viendrez à Moi au jour de votre jugement, vous ne 
serez pas un étranger, mais un ami aiment.

Il est préférable de vivre votre vie en M’aimant ainsi que votre pro-
chain que de dépenser égoïstement tout votre temps à vos propres 
activités.

 

Ne vous inquiétez pas de vos besoins, parce 
que J’y subviendrai pour vous comme  
Je subviens même pour les oiseaux du ciel

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 26 septembre 2005 

Mon peuple, l’orgueil est un outil du démon et certaines personnes 
s’efforcent d’être meilleurs que les autres. Ne soyez pas envieux de 
la richesse des autres, de leurs biens ou de leur réputation. Ce ne 
sont que des choses de la terre et elles ne vous rapprocheront pas 
du paradis. 

Ne désespérez pas non plus dans les privations ou pour ne pas être 
riches dans ce monde. 

J’ai donné à chacun de vous des talents uniques, et vous devez les 
utiliser pour votre survie et pour aider les autres. N’essayez pas de 
demander un prix excessif pour vos services afin de faire plus de 
gains, mais soyez justes dans vos ententes avec les autres. 

J’ai donné à chacun de vous un plan pour votre vie afin que vous 
puissiez les utiliser du mieux que vous le pouvez. 

Il y en aura certains qui auront de plus grandes habiletés que vous, 
alors acceptez simplement ce que vous avez et continuez. 

Ne vous inquiétez pas de vos besoins, parce que J’y subvien-
drai pour vous comme Je subviens même pour les oiseaux 
du ciel. 

Vous devez M’aimer ainsi que votre prochain en vous aidant les uns 
les autres sans vous soucier de la compensation dans cette vie. 

Toutes vos bonnes œuvres emmagasineront de vrais trésors au ciel.

 

Demandez dans vos prière tout ce que vous 
voulez, prier et dites

Messages et visions reçus par Valentina Papagna 
18 septembre 2005.

Valentina : La Sainte Mère est apparue souriante et elle a dit : 

Marie : Je te remercie pour ta confiance Nous et pour Nous deman-
der de t’aider. 

Je te dirai un petit secret. Mon Fils et moi, aimons nous rappeler 
le temps où Nous vivions ensemble sur la terre dans une maison à 
Nazareth. 

Aussi, mes enfants, nous aimons que vous vous rappeliez de la  
façon que Nous vivions en tant qu’une Sainte Famille. 

Demandez dans vos prière tout ce que vous voulez prier et dites : 

Seigneur, comme le petit enfant Jésus, écoutez ma prière et 
exaucez ma demande

Valentina : Merci Seigneur Jésus. Merci Très Sainte Mère. Merci  
St-Joseph. Par reconnaissance, j’aime remercier la Sainte Famille. 

 

Il y a un lien entre la diminution de la foi  
de votre peuple et la perte de vos emplois 

Message du Seigneur à John Leary (USA) - 21 juillet 2005.

Jésus dit : Mon peuple, vous avez vu plusieurs licenciements dans 
différentes compagnies industrielles. 

En même temps, il y a eu des fermetures d’écoles catho-
liques et moins de personnes qui assistent à la messe  
du dimanche. 

Il y a un lien entre la diminution de la foi de votre peuple  
et la perte de vos emplois. 

Étant donné que les gens Me retirent de leurs vies, donc ils reçoi-
vent moins de bénédictions, ce qui signifie que votre standard de vie 
continuera de se détériorer. 

Plusieurs disent comment se portent bien vos institutions finan-
cières, mais ces profits proviennent des dépenses de votre classe 
moyenne qui a perdu ses emplois à cause d’installations d’usines 
outre-mer. 

Vos guerres, vos déficits et vos traités de commerce non rentables 
pour vos travailleurs, détruisent votre pays, cependant ces problè-
mes sont le résultat de la perte de la foi en Moi. 

Faites-Moi confiance dans vos prières et Je pourvoirai à vos besoins 
pendant que votre pays s’en ira en morceaux.


